

CONSEIL COMMUNA Reçu en préfecture le 04/07/2023 COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRAT Publié le LIBOURNA

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le LIBOURNA 3

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

SÉANCE DU 27 JUIN 2023

DELIBERATION n° 2023-06-200 - 1/3

Nombre de conseillers composant le Conseil Communautaire : 78 Nombre de conseillers communautaires en exercice : 77

Date de convocation : 21 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt sept juin à 18 H 00, le Conseil communautaire s'est réuni, en la Salle des Fêtes à Bayas (33230), sous la présidence de Monsieur Philippe BUISSON

Présents: 52

Philippe BUISSON, Président, Jacques LEGRAND, Vice-Président, Fabienne FONTENEAU, Vice-présidente, Hervé ALLOY, Vice-président, Jean-Philippe LE GAL, Vice-Président, Laurent DE LAUNAY, Vice-président, Chantal GANTCH, Vice-présidente, Jean-Luc LAMAISON, Vice-président, Eveline LAVAURE-CARDONA, Vice-présidente, Sébastien LABORDE, Vice-président, Laurent KERMABON, Vice-président, David REDON, Vice-Président, Thierry MARTY, Vice-Président, Stéphanie DUPUY, Vice-présidente, Alain JAMBON, Vice-président, Marianne CHOLLET, Vice-présidente, Jean Louis ARCARAZ, Conseiller délégué, Jean-Luc DARQUEST, Conseiller délégué, Michel MILLAIRE, Conseiller délégué, Bernard GUILHEM, Conseiller délégué, Brigitte NABET-GIRARD, Conseillère déléguée, Denis SIRDEY, Conseiller délégué, Michel MASSIAS, Conseiller délégué, Jean-Pierre ARNAUD, Michelle AUTIER, Armand BATTISTON, Gérard MUSSOT, Joachim BOISARD, Pascal LELEU, Renaud CHALLENGEAS, Sandy CHAUVEAU, Mireille CONTE-JAUBERT, Jérôme COSNARD, Jean Louis D'ANGLADE, Philippe DURAND-TEYSSIER, Hélène ESTRADE, Lionel GACHARD, Philippe GIRARD, Monique JULIEN, Fabienne KRIER, Michèle LACOSTE, Bruno LAVIDALIE, Jocelyne LEMOINE, Pierre MALVILLE, Philipe MARIGOT, Alain PAIGNE, Paquerette PEYRIDIEUX, Laura RAMOS, Agnès SEJOURNET, François TOSI, Jean-Philippe VIRONNEAU, Michel VACHER

Absents: 11

Marie-Sophie BERNADEAU, Christophe DARDENNE, Christophe GIGOT, Marie-Noëlle LAVIE, Odile LUMINO, Gonzague MALHERBE, Frédéric MALVILLE, Gérard MOULINIER, Edwige NOMDEDEU, David RESENDÉ, Josette TRAVAILLOT

Absents excusés ayant donné pouvoir de vote: 14

Gabi HOPER pouvoir à Jean-Philippe LE GAL, Jean Claude ABANADES pouvoir à Jean-Luc DARQUEST, Jean-Luc BARBEYRON pouvoir à Michel MILLAIRE, Didier CAZENAVE pouvoir à Joachim BOISARD, Julie DUMONT pouvoir à Laurent KERMABON, Christophe GALAN pouvoir à Hervé ALLOY, Patrick HUCHET pouvoir à Armand BATTISTON, Patrick JARJANETTE pouvoir à Eveline LAVAURE-CARDONA, Martine LECOULEUX pouvoir à Chantal GANTCH, Pierre-Jean MARTINET pouvoir à Fabienne KRIER, Christophe-Luc ROBIN pouvoir à Denis SIRDEY, Laurence ROUEDE pouvoir à Philippe BUISSON, Baptiste ROUSSEAU pouvoir à Thierry MARTY, Marie-Claude SOUDRY pouvoir à Fabienne FONTENEAU

Monsieur Jacques LEGRAND a été nommé secrétaire de séance

FINANCES, FISCALITE ET AFFAIRES JURIDIQUES BUDGET ANNEXE ZAE D'EYGRETEAU - PHASES 3 ET 4 PRIMITIF 2023

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Sur proposition de Monsieur Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment ses articles L.2311-1 et L.2312-1 et suivants,

Vu la loi n°2022-1726 en date du 30 décembre 2022 de finances pour 2023,

Vu la délibération n°2023-04-097 en date du 05 avril 2023 qui prévoyait initialement de ne pas inscrire de crédits budgétaires sur le budget primitif du budget annexe « parc d'activités d'Eygreteau - phases 3 et 4 »,

Considérant le projet récent d'acquisition foncière et de viabilisation prévu sur le périmètre de cette zone d'activité,

Considérant que les documents budgétaires ont été établis conformément à l'instruction budgétaire et comptable M14 applicable à l'exercice 2023,

Vu l'avis du Bureau communautaire en date du 19 juin 2023,

Vu l'avis de la commission « finances, fiscalité et affaires juridiques » en date du 22 juin 2023,

Après en avoir délibéré,

Et à l'unanimité (66 conseillers présents ou ayant donné pouvoir),

Le Conseil communautaire décide d'adopter le budget primitif du budget annexe « parc d'activités d'Eygreteau – phases 3 et 4 » de l'exercice 2023, par nature, arrêté comme suit :

BUDGET ANNEXE ZAE EYGRETEAU 3 et 4 - SECTION DE FONCTIONNEMENT

| LES DEPENSES | | | | |
|--------------|-----------------------------|----------------|--|--|
| Chapitre | Chapitre libellé | | | |
| .011 | Charges à caractère général | 4 300 000,00 € | | |
| | 4 300 000,00 € | | | |

| LES RECETTES | | | | |
|--------------|---------------------------|----------------|--|--|
| Chapitre | Chapitre libellé | | | |
| .042 | .042 Variation des stocks | | | |
| | | 4 300 000,00 € | | |

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

BUDGET ANNEXE ZAE EYGRETEAU 3 et 4 - SECTION D'INVESTISSEMENT

| LES DEPENSES | | | | |
|--------------|----------------------|----------------|--|--|
| Chapitre | Chapitre libellé | | | |
| .040 | Variation des stocks | 4 300 000,00 € | | |
| | | | | |

| LES RECETTES | | | | |
|-------------------------|-----------------------|--|--|--|
| Chapitre libellé BP 202 | | | | |
| 16 | 16 Emprunts et dettes | | | |
| 4 300 000,00 € | | | | |

Certifié exécutoire compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture et de la publication, mise en ligne sur le site de La Cali le

5 juillet 2021

Fait à Libourne

Le Président informe que la présente délibération peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bordeaux dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l'État

Le Président, Philippe BUISSON Pour expédition conforme et par délégation Philippe BUISSON, Président de la Communauté

Président de la Communauté d'Agglomération du

Libournais,

Président de séance

Jacques LEGRAND, 1^{er} Vice-président, Secrétaire de séance

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Envoyé en prefecture le 04/07/2023 52LO

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

REPUBLIQUE FRANÇAISE

EPCI - CALI (1)

AGREGE AU BUDGET PRINCIPAL DE COMMUNAUTE D'AGGLO DU LIBOURNAIS (2)

Numéro SIRET: 20007009200081

POSTE COMPTABLE: SERVICE DE GESTION COMPTABLE DE COUTRAS

M. 14

Budget primitif voté par nature

BUDGET: PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 (3)

ANNEE 2023

⁽¹⁾ Indiquer la nature juridique et le nom de la collectivité ou de l'établissement (commune, CCAS, EPCI, syndicat mixte, etc).

⁽²⁾ A renseigner uniquement pour les budgets annexes.

⁽³⁾ Indiquer le budget concerné : budget principal ou libellé du budget annexe.

Reçu en préfecture le 04/07/2023 522

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Sommaire

| I - Informations générales (6) | |
|---|--------------------------|
| A - Informations statistiques, fiscales et financières | 4 |
| B - Modalités de vote du budget | 5 |
| II - Présentation générale du budget | |
| A1 - Vue d'ensemble - Sections | 6 |
| A2 - Vue d'ensemble - Section de fonctionnement - Chapitres | 7 |
| A3 - Vue d'ensemble - Section d'investissement - Chapitres | 9 |
| B1 - Balance générale du budget - Dépenses | 11 |
| B2 - Balance générale du budget - Recettes | 13 |
| III - Vote du budget | |
| | 15 |
| A1 - Section de fonctionnement - Détail des dépenses | 15 |
| A2 - Section de fonctionnement - Détail des recettes | 16 |
| B1 - Section d'investissement - Détail des dépenses | 17 |
| B2 - Section d'investissement - Détail des recettes | 18 |
| B3 - Opérations d'équipement - Détail des chapitres et articles | 19 |
| IV - Annexes (7) | |
| A - Eléments du bilan | |
| A1 - Présentation croisée par fonction (1) | Sans Objet |
| A1.1 - Présentation croisée par fonction - Détail fonctionnement | Sans Objet |
| A1.2 - Présentation croisée par fonction - Détail investissement | Sans Objet |
| A2.1 - Etat de la dette - Détail des crédits de trésorerie | Sans Objet |
| A2.2 - Etat de la dette - Répartition par nature de dette | Sans Objet |
| A2.3 - Etat de la dette - Répartition des emprunts par structure de taux | Sans Objet |
| A2.4 - Etat de la dette - Typologie de la répartition de l'encours | Sans Objet |
| A2.5 - Etat de la dette - Détail des opérations de couverture | Sans Objet |
| A2.6 - Etat de la dette - Dette pour financer l'emprunt d'un autre organisme | Sans Objet |
| A2.7 - Etat de la dette - Autres dettes | Sans Objet |
| A3 - Méthodes utilisées pour les amortissements | Sans Objet |
| A4 - Etat des provisions | Sans Objet |
| A5 - Etalement des provisions | Sans Objet |
| A6.1 - Equilibre des opérations financières - Dépenses | 20 |
| A6.2 - Equilibre des opérations financières - Recettes | 21 |
| A7.1.1 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Fonctionnement (2) | Sans Objet |
| A7.1.2 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Investissement (2) | Sans Objet |
| A7.2.1 - Etats de la répartition de la TEOM - Fonctionnement (3) A7.2.2 - Etats de la répartition de la TEOM - Investissement (3) | Sans Objet Sans Objet |
| | |
| A8 - Etat des charges transférées A9 - Détail des opérations pour le compte de tiers | Sans Objet Sans Objet |
| | Sans Object |
| B - Engagements hors bilan | Sama Objet |
| B1.1 - Etat des emprunts garantis par la commune ou l'établissement (4) | Sans Objet |
| B1.2 - Calcul du ratio d'endettement relatif aux garanties d'emprunt B1.3 - Etat des contrats de crédit-bail | Sans Objet |
| B1.4 - Etat des contrats de partenariat public-privé | Sans Objet Sans Objet |
| B1.5 - Etat des autres engagements donnés | Sans Objet |
| B1.6 - Etat des engagements reçus | Sans Objet |
| B1.7 - Subventions versées dans le cadre du vote du budget (5) | Sans Objet |
| B2.1 - Etat des autorisations de programme et des crédits de paiement afférents | Sans Objet |
| B2.2 - Etat des autorisations d'engagement et des crédits de paiement afférents | Sans Objet |
| B3 - Emploi des recettes grevées d'une affectation spéciale | Sans Objet |
| C - Autres éléments d'informations | J |
| C1 - Etat du personnel | Sans Objet |
| C2 - Liste des organismes dans lesquels a été pris un engagement financier (4) | Sans Objet |
| C3.1 - Liste des organismes dans resqueis à été pris un engagement mancier (4) | Sans Objet |
| C3.2 - Liste des établissements publics créés | Sans Objet |
| C3.3 - Liste des services individualisés dans un budget annexe | Sans Objet |
| C3.4 - Liste des services assujettis à la TVA et non érigés en budget annexe | Sans Objet |
| D - Décision en matière de taux de contributions directes - Arrêté et signatures | |
| D1 - Décision en matière de taux de contributions directes - Affect et signatures | Sans Objet |
| D2 - Arrêté et signatures | 22 |

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

(1) Cette présentation est obligatoire pour les communes de 3 500 habitants et plus (art. L. 2312-3 du CGCT), les groupements com (art. R. 5211-14 du CGCT) et leurs établissements publics. Elle n'a cependant pas à être produite par les services et activité unic autres communes et établissements peuvent les présenter de manière facultative.

unid 40 9033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

- (2) Cet état ne peut être produit que par les communes dont la population est inférieure à 500 habitants et qui gèrent les services de distribution de l'eau potable et d'assainissement sous forme de régie simple sans budget annexe (art. L. 2221-11 du CGCT).
- (3) Cet état est obligatoirement produit par les communes et groupements de communes de 10 000 habitants et plus ayant institué la TEOM et assurant au moins la collecte des déchets ménagers (art. L. 2313-1 du CGCT).
- (4) Ces états ne sont obligatoires que pour les communes de 3 500 habitants et plus (art. L. 2313-1 du CGCT), les groupements comprenant au moins une commune de 3 500 habitants et plus (art. L. 5211-36 du CGCT, art. L. 5711-1 du CGCT) et leurs établissements publics.
- (5) Si la commune ou l'établissement décide d'attribuer des subventions dans le cadre du budget dans les conditions décrites à l'article L. 2311-7 du CGCT.
- (6) Les associations syndicales autorisées doivent utiliser leur état particulier « *Informations générales* » annexé à l'arrêté n° NOR : INTB1237402A, relatif au cadre budgétaire et comptable applicable aux associations syndicales autorisées.
- (7) Les associations syndicales autorisées remplissent et joignent uniquement les états qui les concernent au titre de l'exercice et au titre du détail des comptes de bilan.

Préciser, pour chaque annexe, si l'état est sans objet le cas échéant.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Code INSEE CALI PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

BP

| I – INFORMATIONS GENERALES | |
|--|---|
| INFORMATIONS STATISTIQUES, FISCALES ET FINANCIERES | Α |

| Informations statistiques | Valeurs |
|---|---------|
| Population totale (colonne h du recensement INSEE) : Nombre de résidences secondaires (article R. 2313-1 <i>in fine</i>) : Nom de l'EPCI à fiscalité propre auquel la commune adhère : | |

| Potentiel fiscal | et financier (1) | Valeurs par hab. | Moyennes nationales du | |
|------------------|------------------|------------------|---|--|
| Fiscal | Financier | (population DGF) | potentiel financier par habitants de la strate | |
| | | | | |

| | Informations financières – ratios (2) | Valeurs | Moyennes nationales de la strate (3) |
|----|---|---------|--------------------------------------|
| 1 | Dépenses réelles de fonctionnement/population | | |
| 2 | Produit des impositions directes/population | | |
| 3 | Recettes réelles de fonctionnement/population | | |
| 4 | Dépenses d'équipement brut/population | | |
| 5 | Encours de dette/population | | |
| 6 | DGF/population | | |
| 7 | Dépenses de personnel/dépenses réelles de fonctionnement (2) | | |
| 8 | Dépenses de fonct. et remb. dette en capital/recettes réelles de fonct. (2) | | |
| 9 | Dépenses d'équipement brut/recettes réelles de fonctionnement (2) | | |
| 10 | Encours de la dette/recettes réelles de fonctionnement (2) | | |

Dans l'ensemble des tableaux, les cases grisées ne doivent pas être remplies.

Les ratios 7 à 10 sont obligatoires pour les communes de 10 000 habitants et plus et leurs établissements publics administratifs ainsi que pour les EPCI dotés d'une fiscalité propre comprenant au moins une commune de 10 000 habitants et plus (cf. articles L. 2313-1, L. 2313-2, R. 2313-1, R. 2313-2 et R. 5211-15 du CGCT). Pour les caisses des écoles, les EPCI non dotés d'une fiscalité propre et les syndicats mixtes associant exclusivement des communes et des EPCI, il conviendra d'appliquer les ratios prévus respectivement par les articles R. 2313-7, R. 5211-15 et R. 5711-3 du CGCT.

⁽¹⁾ Il s'agit du potentiel fiscal et du potentiel financier définis à l'article L. 2334-4 du code général des collectivités territoriales qui figurent sur la fiche de répartition de la DGF de l'exercice N-1 établie sur la base des informations N-2 (transmise par les services préfectoraux).

⁽²⁾ Les ratios 1 à 6 sont obligatoires pour les communes de 3 500 habitants et plus et leurs établissements publics administratifs ainsi que pour les EPCI dotés d'une fiscalité propre comprenant au moins une commune de 3 500 habitants et plus.

⁽³⁾ Il convient d'indiquer les moyennes de la catégorie de l'organisme en cause (commune, communauté urbaine, communauté d'agglomération, ...) et les sources d'où sont tirées les informations (statistiques de la direction générale des collectivités locales ou de la direction générale de la comptabilité publique). Il s'agit des moyennes de la dernière année connue.

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

- INFORMATIONS GENERALES **MODALITES DE VOTE DU BUDGET**

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

- I L'assemblée délibérante a voté le présent budget par nature :
- au niveau (1) du chapitre pour la section de fonctionnement,
- au niveau (1) du chapitre pour la section d'investissement.
 - sans (2) les chapitres « opérations d'équipement » de l'état III B 3.
 - avec (3) vote formel sur chacun des chapitres.

La liste des articles spécialisés sur lesquels l'ordonnateur ne peut procéder à des virements d'article à article est la suivante :

- II En l'absence de mention au paragraphe I ci-dessus, le budget est réputé voté par chapitre, et, en section d'investissement, sans chapitre de dépense « opération d'équipement ».
- III Les provisions sont (4) semi-budgétaires (pas d'inscriptions en recettes de la section d'investissement) .
- IV La comparaison avec le budget précédent (cf. colonne « Pour mémoire ») s'effectue par rapport à la colonne du budget (5) primitif de l'exercice précédent.
- V Le présent budget a été voté (6) sans reprise des résultats de l'exercice N-1.
- (1) A compléter par « du chapitre » ou « de l'article ».
- (2) Indiquer « avec » ou « sans » les chapitres opérations d'équipement.
- (3) Indiquer « avec » ou « sans » vote formel.
- (4) A compléter par un seul des deux choix suivants :
 - semi-budgétaires (pas d'inscription en recette de la section d'investissement),
 - budgétaires (délibération n° du).
- (5) Indiquer « primitif de l'exercice précédent » ou « cumulé de l'exercice précédent ».
- (6) A compléter par un seul des trois choix suivants :
 - sans reprise des résultats de l'exercice N-1,
 - avec reprise des résultats de l'exercice N-1 après le vote du compte administratif N-1,
 - avec reprise anticipée des résultats de l'exercice N-1.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II – PRESENTATION GENERALE DU BUDGET VUE D'ENSEMBLE

FONCTIONNEMENT

| FONCTIONNEMENT | | | | | |
|------------------|--|--|--|--|--|
| | | DEPENSES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT | RECETTES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT | | |
| V O T E | CREDITS DE FONCTIONNEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | | |
| | + | + | + | | |
| R E P | RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2) | 0,00 | 0,00 | | |
| O R T S | 002 RESULTAT DE FONCTIONNEMENT REPORTE (2) | (si déficit) 0,00 | (si excédent) 0,00 | | |
| | = | = | = | | |
| | TOTAL DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT (3) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | | |
| _ | • | INVESTISSEMENT | | | |
| | | DEPENSES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT | RECETTES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT | | |
| V O T E | CREDITS D'INVESTISSEMENT (1) VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (y compris le compte 1068) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | | |
| | + | + | + | | |
| R E P | RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2) | 0,00 | 0,00 | | |
| O R | 001 SOLDE D'EXECUTION DE LA | (si solde négatif) | (si solde positif) | | |
| T | SECTION D'INVESTISSEMENT REPORTE (2) | 0,00 | 0,00 | | |
| | = | = | = | | |
| | TOTAL DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (3) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | | |
| _ | | TOTAL | | | |
| | TOTAL DU BUDGET (3) | 8 600 000,00 | 8 600 000,00 | | |

⁽¹⁾ Au budget primitif, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de cette étape budgétaire. De même, pour les décisions modificatives et le budget supplémentaire, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de l'étape budgétaire sans sommation avec ceux antérieurement votés lors du même exercice.

(2) A servir uniquement en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent, soit après le vote du compte administratif, soit en cas de reprise anticipée des résultats.

Les restes à réaliser de la section de fonctionnement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées et non rattachées telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et en recettes, aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre et non rattachées (R. 2311-11 du CGCT).

Les restes à réaliser de la section d'investissement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées au 31/12 de l'exercice précédent telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent (R. 2311-11 du CGCT).

(3) Total de la section de fonctionnement = RAR + résultat reporté + crédits de fonctionnement votés.

Total de la section d'investissement = RAR + solde d'exécution reporté + crédits d'investissement votés.

Total du budget = Total de la section de fonctionnement + Total de la section d'investissement.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET SECTION DE FONCTIONNEMENT - CHAPITRES

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|-------|--|---|---------------------------------|------------------------|--------------|----------------------------|
| 011 | Charges à caractère général | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 012 | Charges de personnel, frais assimilés | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 014 | Atténuations de produits | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 65 | Autres charges de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 656 | Frais fonctionnement des groupes d'élus | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 66 | Charges financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 67 | Charges exceptionnelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 68 | Dotations provisions semi-budgétaires (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 022 | Dépenses imprévues | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total | des dépenses réelles de fonctionnement | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 023 | Virement à la section d'investissement (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 042 | Opérat° ordre transfert entre sections (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 043 | Opérat° ordre intérieur de la section (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total | des dépenses d'ordre de fonctionnement | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00 =

TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

RECETTES DE FONCTIONNEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|-------|--|---|---------------------------------|------------------------|--------------|----------------------------|
| 013 | Atténuations de charges | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 70 | Produits services, domaine et ventes div | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 73 | Impôts et taxes | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 74 | Dotations et participations | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 76 | Produits financiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 77 | Produits exceptionnels | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 78 | Reprises provisions semi-budgétaires (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | l des recettes réelles de fonctionnement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 042 | Opérat° ordre transfert entre sections (5) | 0,00 | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 043 | Opérat° ordre intérieur de la section (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | I des recettes d'ordre de fonctionnement | 0,00 | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | TOTAL | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00 =

TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

Pour information:

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépenses réelles de fonctionnement. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement.

⁽¹⁾ Cf. Modalités de vote I-B.

⁽²⁾ Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif) ou si reprise anticipée des résultats.

⁽³⁾ Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.

(4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires. (5) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043. (6) Solde de l'opération *DF 023* + *DF 042* – *RF 042* ou solde de l'opération *RI 021* + *RI 040* – *DI 040*. Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023 52LG

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES

DEPENSES D'INVESTISSEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|---------|--|---|---------------------------------|------------------------|--------------|-------------------------|
| 010 | Stocks (5) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des opérations d'équipement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses d'équipement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) (7) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Total des opé. pour compte de tiers (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total d | es dépenses réelles d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (4) | 0,00 | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses d'ordre d'investissement | | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | TOTAL | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00 =

TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES 4 300 000,00

RECETTES D'INVESTISSEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|---------|---|---|---------------------------|------------------------|--------------|-------------------------|
| 010 | Stocks (5) | 0.00 | 0.00 | 0.00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement (hors 138) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (hors165) | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes d'équipement | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves (hors 1068) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 1068 | Excédents de fonctionnement capitalisés (9) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 138 | Autres subvent° invest. non transf. | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 165 | Dépôts et cautionnements reçus | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) (7) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Total des opé. pour le compte de tiers (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total d | es recettes réelles d'investissement | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total d | les recettes d'ordre d'investissement | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Reçu en préfecture le 04/07/2023 Chap. Libellé Pour mémoire Restes à Propos Publié le VOTE (3) budget réaliser N-1 nouv ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF récédent (1 (2) TOTAL 0.00 0,00 4 300 000,00 4 300 000,00 4 300 000,00 R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00

Pour information:

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépenses réelles de fonctionnement. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement.

| AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DÉGAGÉ PAR LA SECTION DE FONCTIONNEMENT (10) | -4 300 000,00 |
|---|---------------|
|---|---------------|

TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES

=

4 300 000,00

- (1) Cf. Modalités de vote I-B.
- (2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif) ou si reprise anticipée des résultats.
- (3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (4) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043.
- (5) A servir uniquement dans le cadre d'un suivi des stocks selon la méthode de l'inventaire permanent simplifié autorisée pour les seules opérations d'aménagements (lotissement, ZAC...) par ailleurs retracées dans le cadre de budgets annexes.
- (6) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.
- (7) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
- (8) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A9).
- (9) Le compte 1068 n'est pas un chapitre mais un article du chapitre 10.
- (10) Solde de l'opération DF 023 + DF 042 RF 042 ou solde de l'opération RI 021+ RI 040 DI 040.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

+

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET **BALANCE GENERALE DU BUDGET**

1 – DEPENSES (du présent budget + restes à réaliser)

| | FONCTIONNEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|------------------------------------|---|------------------------|------------------------------|--------------------------------------|
| 011 | Charges à caractère général | 4 300 000,00 | | 4 300 000,00 |
| 012 | Charges de personnel, frais assimilés | 0,00 | | 0,00 |
| 014 | Atténuations de produits | 0,00 | | 0,00 |
| 60 | Achats et variation des stocks (3) | | 0,00 | 0,00 |
| 65 | Autres charges de gestion courante | 0,00 | | 0,00 |
| 656 | Frais fonctionnement des groupes d'élus (4) | 0,00 | | 0,00 |
| 66 67 68 <i>71</i> 022 | Charges financières Charges exceptionnelles Dot. aux amortissements et provisions Production stockée (ou déstockage) (3) Dépenses imprévues | 0,00 0,00 0,00 | 0,00 0,00 0,00 0,00 | 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 |
| 023 | Virement à la section d'investissement | 3,33 | 0,00 | 0,00 |
| Déi | penses de fonctionnement – Total | 4 300 000,00 | 0,00 | 4 300 000,00 |

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE 0,00 TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

| | INVESTISSEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|-----|--|------------------------|------------------------|--------------|
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 15 | Provisions pour risques et charges (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budgétaire) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | (8) 0,00 | | 0,00 |
| | Total des opérations d'équipement | 0,00 | | 0,00 |
| 198 | Neutral. amort. subv. équip. versées | | 0,00 | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles(sauf 204) (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (6) | (9) 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participations et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 28 | Amortissement des immobilisations (reprises) | | 0,00 | 0,00 |
| 29 | Prov. pour dépréciat° immobilisations (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 39 | Prov. dépréciat° des stocks et en-cours (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Total des opérations pour compte de tiers (7) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 481 | Charges à rép. sur plusieurs exercices | | 0,00 | 0,00 |
| 49 | Prov. dépréc. comptes de tiers (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 59 | Prov. dépréc. comptes financiers (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Stocks | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | | 0,00 |
| Dé | penses d'investissement – Total | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE | 0,00 |
|---|--------------|
| | = |
| TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Publié le

5°L0~

(1) Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.

- (2) Voir liste des opérations d'ordre.
- (3) Permet de retracer des opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (4) Communes, communautés d'agglomération et communautés urbaines de plus de 100 000 habitants.
- (5) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (6) Hors chapitres « opérations d'équipement ».
- (7) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A9).
- (8) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
- (9) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II – PRESENTATION GENERALE DU BUDGET BALANCE GENERALE DU BUDGET

2 – RECETTES (du présent budget + restes à réaliser)

| | FONCTIONNEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|-----|--|------------------------|------------------------|--------------|
| 013 | Atténuations de charges | 0,00 | | 0,00 |
| 60 | Achats et variation des stocks (3) | | 0,00 | 0,00 |
| 70 | Produits services, domaine et ventes div | 0,00 | | 0,00 |
| 71 | Production stockée (ou déstockage) | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 72 | Production immobilisée | | 0,00 | 0,00 |
| 73 | Impôts et taxes | 0,00 | | 0,00 |
| 74 | Dotations et participations | 0,00 | | 0,00 |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 76 | Produits financiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 77 | Produits exceptionnels | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 78 | Reprise sur amortissements et provisions | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 79 | Transferts de charges | | 0,00 | 0,00 |
| | Recettes de fonctionnement – Total | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE 0,00

TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

| | INVESTISSEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|------------------|--|------------------------|------------------------|--------------|
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves (sauf 1068) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 <i>1</i> 5 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Provisions pour risques et charges (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budgétaires) | 4 300 000,00 | 0,00 | 4 300 000,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | (6) 0,00 | | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 23 | Immobilisations reçues en affectation Immobilisations en cours | (7) 0,00 0,00 | 0,00 0.00 | 0,00 |
| 26 | Participations et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0.00 | 0,00 |
| 28 | Amortissement des immobilisations | 3,00 | 0,00 | 0,00 |
| 29 | Prov. pour dépréciat° immobilisations (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 39 | Prov. dépréciat° des stocks et en-cours (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Opérations pour compte de tiers (5) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 481 | Charges à rép. sur plusieurs exercices | | 0,00 | 0,00 |
| 49 | Prov. dépréc. comptes de tiers (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 59 | Prov. dépréc. comptes financiers (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Stocks | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement | | 0,00 | 0,00 |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | | 0,00 |
| | Recettes d'investissement – Total | 4 300 000,00 | 0,00 | 4 300 000,00 |

R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE 0,00

+

AFFECTATION AU COMPTE 1068 0,00

=

TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES 4 300 000,00

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Publié le

J LUTT

(1) Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.

- (2) Voir liste des opérations d'ordre.
- (3) Permet de retracer des opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (5) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A9).
- (6) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
- (7) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

<u>III – VOTE DU BUDGET</u> SECTION DE FONCTIONNEMENT – DETAIL DES DEPENS 1D.: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Chap / | Libellé (1) | Pour mémoire | Propositions | Vote (4) |
|---------|---|----------------------|---------------|--------------|
| art (1) | | budget précédent (2) | nouvelles (3) | |
| 011 | Charges à caractère général | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 6015 | Terrains à aménager | 0,00 | 3 000 000,00 | 3 000 000,00 |
| 605 | Achats matériel, équipements et travaux | 0,00 | 1 300 000,00 | 1 300 000,00 |
| 012 | Charges de personnel, frais assimilés | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 014 | Atténuations de produits | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 65 | Autres charges de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 656 | Frais fonctionnement des groupes d'élus | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| ТОТА | L = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES (a) = (011 + 012 + 014 + 65 + 656) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 66 | Charges financières (b) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 67 | Charges exceptionnelles (c) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 68 | Dotations provisions semi-budgétaires (d) (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 022 | Dépenses imprévues (e) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DES DEPENSES REELLES | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 023 | = a + b + c + d + e Virement à la section d'investissement | 0.00 | 0.00 | 0.00 |
| 042 | Opérat° ordre transfert entre sections (7) (8) (9) | 0,00 | 0.00 | 0,00 |
| | DES PRELEVEMENTS AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 043 | Opérat° ordre intérieur de la section (10) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE Total des opérations réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| RESTES A REALISER N-1 (11) | 0,00 |
|---|--------------|
| | + |
| D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (11) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

Détail du calcul des ICNE au compte 66112 (5)

| Montant des ICNE de l'exercice | 0,00 |
|------------------------------------|------|
| Montant des ICNE de l'exercice N-1 | 0,00 |
| = Différence ICNE N – ICNE N-1 | 0,00 |

- (1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.
- (2) Cf. Modalités de vote I-B.
- (3) Hors restes à réaliser.
- (4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (5) Si le mandatement des ICNE de l'exercice est inférieur au montant de l'exercice N-1, le montant du compte 66112 sera négatif.
- (6) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires.
- (7) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DF 042 = RI 040.
- (8) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer aux articles 675 et 676 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).
- (9) Le compte 6815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (10) Chapitre destiné à retracer les opérations particulières telles que les opérations de stocks ou liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (11) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

III – VOTE DU BUDGET SECTION DE FONCTIONNEMENT – DETAIL DES RECETT DE: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Chap / art(1) | Libellé (1) | Pour mémoire budget précédent (2) | Propositions nouvelles (3) | Vote (4) |
|------------------|---|---|----------------------------|--------------|
| 013 | Atténuations de charges | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 70 | Produits services, domaine et ventes div | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 73 | Impôts et taxes | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 74 | Dotations et participations | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL = RECETTES DE GESTION DES SERVICES (a) = 70 + 73 + 74 + 75 + 013 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 76 | Produits financiers (b) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 77 | Produits exceptionnels (c) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 78 | Reprises provisions semi-budgétaires (d) (5) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DES RECETTES REELLES = a+b+c+d | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 042 | Opérat° ordre transfert entre sections (6) (7) (8) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 7133 | Variat° en-cours de production biens | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 043 | Opérat° ordre intérieur de la section (9) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DES RECETTES D'ORDRE | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 1 | OTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| RESTES A REALISER N-1 (10) | 0,00 |
|---|--------------|
| | + |
| R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (10) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

Détail du calcul des ICNE au compte 7622

| Montant des ICNE de l'exercice | 0,00 |
|------------------------------------|------|
| Montant des ICNE de l'exercice N-1 | 0,00 |
| = Différence ICNE N – ICNE N-1 | 0,00 |

- (1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.
- (2) Cf. Modalités de vote I-B.
- (3) Hors restes à réaliser.
- (4) Le vote de l'assemblée porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (5) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires.
- (6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, RF 042 = DI 040.
- (7) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer aux articles 775 et 776 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).
- (8) Le compte 7815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (9) Chapitre destiné à retracer les opérations particulières telles que les opérations de stocks ou liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

III – VOTE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT – DETAIL DES DEPENSE ID : 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Chap / art (1) | Libellé (1) | Pour mémoire budget précédent (2) | Propositions nouvelles (3) | Vote (4) |
|----------------|---|---|-------------------------------|--------------|
| 010 | Stocks | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf opérations et 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses d'équipement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | des dépenses d'opérations pour compte de tiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DEPENSES REELLES | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (7) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | Reprises sur autofinancement antérieur (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Charges transférées (9) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 3351 | Terrains | 0,00 | 3 000 000,00 | 3 000 000,00 |
| 3355 | Travaux | 0,00 | 1 300 000,00 | 1 300 000,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (10) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DEPENSES D'ORDRE | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | S DEPENSES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE = Total des dépenses réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| | ' |
|--|--------------|
| RESTES A REALISER N-1 (11) | 0,00 |
| | + |
| D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (11) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.

⁽²⁾ Cf. Modalités de vote, I-B.

⁽³⁾ Hors restes à réaliser.

⁽⁴⁾ Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.

⁽⁵⁾ Voir état III B 3 pour le détail des opérations d'équipement.

⁽⁶⁾ Voir annexe IV A 9 pour le détail des opérations pour compte de tiers.

⁽⁷⁾ Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 040 = RF 042.

⁽⁸⁾ Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvent figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.

⁽⁹⁾ Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).

⁽¹⁰⁾ Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.

⁽¹¹⁾ Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

III – VOTE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT – DETAIL DES RECETTE ID : 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Chap / art (1) | Libellé (1) | Pour mémoire budget précédent (2) | Propositions nouvelles (3) | Vote (4) |
|----------------|--|---|-------------------------------|--------------|
| 010 | Stocks | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement (hors 138) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (hors 165) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 1641 | Emprunts en euros | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes d'équipement | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 138 | Autres subvent° invest. non transf. | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 165 | Dépôts et cautionnements reçus | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | al des recettes d'opérations pour compte de tiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL RECETTES REELLES | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (6) (7) (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| TOTAL D | ES PRELEVEMENTS PROVENANT DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (9) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL RECETTES D'ORDRE | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| TOTAL DES | S RECETTES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des recettes réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| RESTES A REALISER N-1 (10) | 0,00 |
|--|--------------|
| | + |
| R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (10) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |
| | ** |

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.

- (2) Cf. Modalités de vote, I-B.
- (3) Hors restes à réaliser.
- (4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (5) Voir annexe IV-A9 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
- (6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, R1 040 = DF 042.
- (7) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisations »).
- (8) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvent figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (9) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
- (10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

III – VOTE DU BUDGET

DETAIL DES CHAPITRES D'OPERATION D'EQUIPEMENT

Cet état ne contient pas d'information.

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV – ANNEXES ELEMENTS DU BILAN

ELEMENTS DU BILAN EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES – DEPENSES

A6.1

DEPENSES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES

| Art. (1) | Libellé (1) | Propositions nouvelles | Vote (2) |
|---|--|------------------------|----------|
| DEPENSES TOTALES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES =A + B | | 0,00 | I 0,00 |
| 16 Empru | unts et dettes assimilées (A) | 0,00 | 0,00 |
| 1631 | Emprunts obligataires | 0,00 | 0,00 |
| 1641 | Emprunts en euros | 0,00 | 0,00 |
| 1643 | Emprunts en devises | 0,00 | 0,00 |
| 16441 | Opérat° afférentes à l'emprunt | 0,00 | 0,00 |
| 1671 | Avances consolidées du Trésor | 0,00 | 0,00 |
| 1672 | Emprunts sur comptes spéciaux du Trésor | 0,00 | 0,00 |
| 1678 | Autres emprunts et dettes | 0,00 | 0,00 |
| 1681 | Autres emprunts | 0,00 | 0,00 |
| 1682 | Bons à moyen terme négociables | 0,00 | 0,00 |
| 1687 | Autres dettes | 0,00 | 0,00 |
| Dépense | s et transferts à déduire des ressources propres (B) | 0,00 | 0,00 |
| 10 | Reprise de dotations, fonds divers et réserves | | |
| 10 | Reversement de dotations, fonds divers et réserves | | |
| 139 | Subv. invest. transférées cpte résultat | 0,00 | 0,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | 0,00 |

| | Op. de l'exercice I | Restes à réaliser en dépenses de l'exercice précédent (3) (4) | Solde d'exécution D001 (3) (4) | TOTAL II |
|---|------------------------|---|-----------------------------------|-------------|
| Dépenses à couvrir par des ressources propres | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes.

⁽²⁾ Crédits de l'exercice votés lors de la séance.

⁽³⁾ Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.

⁽⁴⁾ Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget – vue d'ensemble.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV – ANNEXES

ELEMENTS DU BILAN EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES – RECETTES

A6.2

RESSOURCES PROPRES

| A = (4) | L:ball4 (4) | Dranasitiana nauvallas | Voto (2) |
|-----------|---|------------------------|----------|
| Art. (1) | Libellé (1) | Propositions nouvelles | Vote (2) |
| RECETTE | S (RESSOURCES PROPRES) = a + b | 0,00 | III 0,00 |
| | es propres externes de l'année (a) | 0,00 | 0,00 |
| 10222 | FCTVA | 0,00 | 0,00 |
| 10223 | TLE | 0,00 | 0,00 |
| 10226 | Taxe d'aménagement | 0,00 | 0,00 |
| 10228 | Autres fonds | 0,00 | 0,00 |
| 13146 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 13156 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 13246 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 13256 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 138 | Autres subvent° invest. non transf. | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participations et créances rattachées | | |
| 27 | Autres immobilisations financières | | |
| Ressource | es propres internes de l'année (b) (3) | 0,00 | 0,00 |
| 15 | Provisions pour risques et charges | | |
| 169 | Primes de remboursement des obligations | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participations et créances rattachées | | |
| 27 | Autres immobilisations financières | | |
| 28 | Amortissement des immobilisations | | |
| 29 | Prov. pour dépréciat° immobilisations | | |
| 39 | Prov. dépréciat° des stocks et en-cours | | |
| 481 | Charges à rép. sur plusieurs exercices | | |
| 49 | Prov. dépréc. comptes de tiers | | |
| 59 | Prov. dépréc. comptes financiers | | |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | 0,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement | 0,00 | 0,00 |

| | Opérations de l'exercice III | Restes à réaliser en recettes de l'exercice précédent (4) (5) | Solde d'exécution R001 (4) (5) | Affectation R1068 (4) | TOTAL IV |
|--------------------------------------|------------------------------------|---|-----------------------------------|--------------------------|-------------|
| Total ressources propres disponibles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

| | Montant | |
|---|-----------------|------|
| Dépenses à couvrir par des ressources propres | II | 0,00 |
| Ressources propres disponibles | IV | 0,00 |
| Solde | V = IV - II (6) | 0.00 |

⁽¹⁾ Les comptes 15, 169, 26, 27, 28, 29, 39, 481, 49 et 59 sont à détailler conformément au plan de comptes.

⁽²⁾ Crédits de l'exercice votés lors de la séance.

⁽³⁾ Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 sont présentés uniquement si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.

⁽⁴⁾ Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.

⁽⁵⁾ Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget – vue d'ensemble.

⁽⁶⁾ Indiquer le signe algébrique.

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV - ANNEXES **ARRETE ET SIGNATURES**

Nombre de membres en exercice : 77 Nombre de membres présents : 0 Nombre de suffrages exprimés : 0

VOTES: Pour: 0 Contre: 0 Abstentions: 0

Date de convocation : 20/06/2023

Présenté par Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques (1), A la salle, le 27/06/2023

Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Délibéré par l'assemblée (2), réunie en session ordinaire A la salle, le 27/06/2023 Les membres de l'assemblée délibérante (2),(3),

| 02.Jacques LEGRAND 03.Fabienne FONTENEAU 04.Hervé ALLOY 05.Jean-Philippe LE GAL 06.Laurent DE LAUNAY 07.Chantal GANTCH 08.Jean-Luc LAMAISON 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bemard GUILHEM | | · · · · · · · · · · · · · · · · · · · |
|--|----------------------------|---------------------------------------|
| 03.Fabienne FONTENEAU 04.Hervé ALLOY 05.Jean-Philippe LE GAL 06.Laurent DE LAUNAY 07. Chantal GANTCH 08.Jean-Luc LAMAISON 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bemard GUILHEM | 01.Philippe BUISSON | |
| 04.Hervé ALLOY 05.Jean-Philippe LE GAL 06.Laurent DE LAUNAY 07.Chantal GANTCH 08.Jean-Luc LAMAISON 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 02.Jacques LEGRAND | |
| 05. Jean-Philippe LE GAL 06. Laurent DE LAUNAY 07. Chantal GANTCH 08. Jean-Luc LAMAISON 09. Evelyne LAVAURE-CARDONA 10. Sébastien LABORDE 11. Laurent KERMABON 12. David REDON 13. Thierry MARTY 14. Stéphanie DUPUY 15. Alain JAMBON 16. Marianne CHOLLET 17. Jean-Luc DARQUEST 19. Michel MILLAIRE 20. Bernard GUILHEM | 03.Fabienne FONTENEAU | |
| 06.Laurent DE LAUNAY 07.Chantal GANTCH 08.Jean-Luc LAMAISON 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 04.Hervé ALLOY | |
| 07.Chantal GANTCH 08.Jean-Luc LAMAISON 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 05.Jean-Philippe LE GAL | |
| 08.Jean-Luc LAMAISON 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 06.Laurent DE LAUNAY | |
| 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 07.Chantal GANTCH | |
| 10.Sébastien LABORDE 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 08.Jean-Luc LAMAISON | |
| 11.Laurent KERMABON 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA | |
| 12.David REDON 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 10.Sébastien LABORDE | |
| 13.Thierry MARTY 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 11.Laurent KERMABON | |
| 14.Stéphanie DUPUY 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 12.David REDON | |
| 15.Alain JAMBON 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 13.Thierry MARTY | |
| 16.Marianne CHOLLET 17.Jean-Louis ARCARAZ 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 14.Stéphanie DUPUY | |
| 17. Jean-Louis ARCARAZ 18. Jean-Luc DARQUEST 19. Michel MILLAIRE 20. Bernard GUILHEM | 15.Alain JAMBON | |
| 18.Jean-Luc DARQUEST 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 16.Marianne CHOLLET | |
| 19.Michel MILLAIRE 20.Bernard GUILHEM | 17.Jean-Louis ARCARAZ | |
| 20.Bernard GUILHEM | 18.Jean-Luc DARQUEST | |
| | 19.Michel MILLAIRE | |
| 21.Brigitte NABET-GIRARD | 20.Bernard GUILHEM | |
| | 21.Brigitte NABET-GIRARD | |

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP - Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV - ANNEXES ARRETE ET SIGNATURES

| 22.Gabi HOPER | |
|-----------------------------|--|
| 23.Denis SIRDEY | |
| 24.Jean-Claude ABANADES | |
| 25.Michel MASSIAS | |
| 26.Jean-Louis D'ANGLADE | |
| 27.Fabienne KRIER | |
| 28.Joachim BOISARD | |
| 29.David RESENDE | |
| 30.Sophie BLANCHETON | |
| 31.Jérôme COSNARD | |
| 32.Laura RAMOS | |
| 33.Michelle LACOSTE | |
| 34.Odile LUMINO | |
| 35.Didier CAZENAVE | |
| 36.Emeline BOURDAT-BRISSEAU | |
| 37.Alain PAIGNE | |
| 38.Philippe GIRARD | |
| 39.Frédéric MALVILLE | |
| 40.Bruno LAVIDALIE | |
| 41.Philippe DURAND-TEYSSIER | |
| 42.Hélène ESTRADE | |
| 43.Michel VACHER | |
| 44.Patrick HUCHET | |
| 45.Armand BATTISTON | |
| 46.Laurence ROUEDE | |
| 47.Monique JULIEN | |
| 48.Christophe-Luc ROBIN | |
| 49.Agnès SEJOURNET | |
| 50.Sandy CHAUVEAU | |
| | |

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV – ANNEXES ARRETE ET SIGNATURES

| 51.Julie DUMONT | |
|----------------------------|--|
| 52.Baptiste ROUSSEAU | |
| 53.Marie-Sophie BERNARDEAU | |
| 54.Marie-Noëlle LAVIE | |
| 55.Christophe DARDENNE | |
| 56.Edwige NOMDEDEU | |
| 57.Gonzague MALHERBE | |
| 58.Christophe GIGOT | |
| 59.Bernard BACCI | |
| 60.Renaud CHALENGEAS | |
| 61.Jean-Luc BARBEYRON | |
| 62.Jean-Pierre ARNAUD | |
| 63.Pâquerette PEYRIDIEUX | |
| 64.Martine LECOULEUX | |
| 65.Lionel GACHARD | |
| 66.Marie-Claude SOUDRY | |
| 67.François TOSI | |
| 68.Christophe GALAN | |
| 69.Philippe VIRONNEAU | |
| 70.Mireille CONTE-JAUBERT | |
| 71.Gérard MOULINIER | |
| 72.Patrick JARJANETTE | |
| 73.Josette TRAVAILLOT | |
| 74.Pierre-Jean MARTINET | |
| 75.Jocelyne LEMOINE | |
| 76.Pierre MALVILLE | |
| 77.Philippe MARIGOT | |

Certifié exécutoire par Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques (1), compte tenu de la transmission en préfecture, le , et de la publication le

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP - Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

(1) Indiquer le maire ou le président de l'organisme.

(2) L'assemblée délibérante étant : l'assemblée.

(3) L'ajout des signataires est désormais facultatif.

COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION

Présenté par le Vice-président

Stéphanie DUPUY

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

BUDGET PRIMITIF 2023 Budget annexe ZAE d'Eygreteau – phases 3 et 4

SIGNATURES

| A BAYAS | , le 27 juin 20 | 023 | |
|---|----------------------|---------------------|-------------------------|
| Le Vice-présiden Hervé ALLOY | t,) | | |
| Les Vice -pr ésid communautaires, | dents, Conseillers c | ommunautaires délég | gués et Conseillers |
| | | Ay, | 1 |
| Philippe BUISSON | Jacques LEGRAND | Fabienne FONTENEAU | Jean-Philippe LE GAL |
| lam c | Hr. | Mun. | Lazaus |
| Laurent DELAUNAY | Chantal GANTCH | Jean-Luc LAMAISON | Eveline LAVAURE CARDONA |
| flus - | | and the second | |
| Sébastien LABORDE | Laurent KERMABON | David REDON | Thierry MARTY |
| | | | |

Marianne CHOLLET

Alain JAMBON

Reçu en préfecture le 04/07/2023 NEXE ZAE d'Eygreteau – Tras G 4/07/2021 Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| | | ID: 033-200 | 070092-20230627-2023_06_200B-BF |
|---|-------------------------|-----------------------|---------------------------------|
| | PS . | | Hototal |
| Jean-Louis d'ANGLADE | Bernard GUILHEM | Fabienne KRIER | Jean-Luc DARQUEST |
| Julian. | Absent | | |
| Joachim BOISARD | David RESENDE | Sophie BLANCHETON | Philippe MARIGOT |
| | | Sal.s | 7 am |
| Jérôme COSNARD | Michelle LACOSTE | Laura RAMOS | Michel MASSIAS |
| Absente | Pouvoir à J. Boisard | J. Ma | (de Jayra) |
| Odile LUMINO | Didier CAZENAVE | Emeline BRISSEAU | Alain PAIGNE |
| | - Abpent | d | |
| Philippe GIRARD | Frédéric MALVILLE | Brigitte NABET-GIRARD | Bruno LAVIDALIE |
| | Salde Salde | | |
| Philippe DURAND TEYSSIER | Hélène ESTRADE | Michel VACHER | Michel MILLAIRE |
| • | | | |

Budget primitif 2023 – Budget ann

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023 XX ZAE d'Eygreteau — prosesses d'Eygreteau —

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Rowoir a P. Buisson Laurence ROUEDE | Agnès SEJOURNET | Monique JULIEN | Jean-Louis ARCARAZ |
|---------------------------------------|----------------------------|----------------------|---------------------------------|
| Pouvoir à D. Sindey | Agrica SESOCIAINET | IVIOITIQUE SOLIEIV | Absente |
| Power a L. Kermalon | Absent | Pouvoir à JP. Le Gal | Marie-Sophie BERNADEAU Absente |
| Julie DUMONT Absent | Baptiste ROUSSEAU Absente | Gabi HOPER Absent | Marie-Noëlle LAVIE Absent |
| Christophe DARDENNE | Edwige NOMDEDEU | Gonzague MALHERBE | Christophe GIGOT |

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Budget primitif 2023 – Budget an

| | | · | |
|--------------------------|------------------------------------|---------------------------|------------------------|
| Pouvoir à A. Batiston | | Ands | |
| Patrick HUCHET | Armand BATTISTON | Bernard BACCI | Renaud CHALLENGEAS |
| Pouvoir à M. Millaire | AAA | Pouvoir à JL. Darquest | |
| Jean-Luc BARBEYRON | Jean-Pierre ARNAUD | Jean-Claude ABANADES | Pâquerette PEYRIDIEUX |
| Power à Ch. Gantch | | Pouvoir à F. Fonteneau | |
| Martine LECOULEUX | Lionel GACHARD | Marie-Claude SOUDRY | |
| Warting ELGGGELGA | LIGHEI OACHAND | Walle-Claude 300DI(1 | |
| | Pouvoir à H. Alloy | | A faulant |
| François TOSI | Christophe GALAN | Jean-Philippe VIRONNEAU | Mireille CONTE JAUBERT |
| Absent | Pouvoir à E. Lavaure Cardona | Absente | Pouvoir ce F. Krier |
| Gérard MOULINIER | Patrick JARJANETTE | Josette TRAVAILLOT | Pierre-Jean MARTINET |
| A | | | |

Jocelyne LEMOINE

Pierre MALVILLE

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

REPUBLIQUE FRANÇAISE

EPCI - CALI (1)

AGREGE AU BUDGET PRINCIPAL DE COMMUNAUTE D'AGGLO DU LIBOURNAIS (2)

Numéro SIRET: 20007009200081

POSTE COMPTABLE: SERVICE DE GESTION COMPTABLE DE COUTRAS

M. 14

Budget primitif voté par nature

BUDGET: PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 (3)

ANNEE 2023

⁽¹⁾ Indiquer la nature juridique et le nom de la collectivité ou de l'établissement (commune, CCAS, EPCI, syndicat mixte, etc).

⁽²⁾ A renseigner uniquement pour les budgets annexes.

⁽³⁾ Indiquer le budget concerné : budget principal ou libellé du budget annexe.

Reçu en préfecture le 04/07/2023 522

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Sommaire

| I - Informations générales (6) | |
|---|--------------------------|
| A - Informations statistiques, fiscales et financières | 4 |
| B - Modalités de vote du budget | 5 |
| II - Présentation générale du budget | |
| A1 - Vue d'ensemble - Sections | 6 |
| A2 - Vue d'ensemble - Section de fonctionnement - Chapitres | 7 |
| A3 - Vue d'ensemble - Section d'investissement - Chapitres | 9 |
| B1 - Balance générale du budget - Dépenses | 11 |
| B2 - Balance générale du budget - Recettes | 13 |
| III - Vote du budget | |
| | 15 |
| A1 - Section de fonctionnement - Détail des dépenses | 15 |
| A2 - Section de fonctionnement - Détail des recettes | 16 |
| B1 - Section d'investissement - Détail des dépenses | 17 |
| B2 - Section d'investissement - Détail des recettes | 18 |
| B3 - Opérations d'équipement - Détail des chapitres et articles | 19 |
| IV - Annexes (7) | |
| A - Eléments du bilan | |
| A1 - Présentation croisée par fonction (1) | Sans Objet |
| A1.1 - Présentation croisée par fonction - Détail fonctionnement | Sans Objet |
| A1.2 - Présentation croisée par fonction - Détail investissement | Sans Objet |
| A2.1 - Etat de la dette - Détail des crédits de trésorerie | Sans Objet |
| A2.2 - Etat de la dette - Répartition par nature de dette | Sans Objet |
| A2.3 - Etat de la dette - Répartition des emprunts par structure de taux | Sans Objet |
| A2.4 - Etat de la dette - Typologie de la répartition de l'encours | Sans Objet |
| A2.5 - Etat de la dette - Détail des opérations de couverture | Sans Objet |
| A2.6 - Etat de la dette - Dette pour financer l'emprunt d'un autre organisme | Sans Objet |
| A2.7 - Etat de la dette - Autres dettes | Sans Objet |
| A3 - Méthodes utilisées pour les amortissements | Sans Objet |
| A4 - Etat des provisions | Sans Objet |
| A5 - Etalement des provisions | Sans Objet |
| A6.1 - Equilibre des opérations financières - Dépenses | 20 |
| A6.2 - Equilibre des opérations financières - Recettes | 21 |
| A7.1.1 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Fonctionnement (2) | Sans Objet |
| A7.1.2 - Etats des dépenses et recettes des services d'eau et d'assainissement - Investissement (2) | Sans Objet |
| A7.2.1 - Etats de la répartition de la TEOM - Fonctionnement (3) A7.2.2 - Etats de la répartition de la TEOM - Investissement (3) | Sans Objet Sans Objet |
| | |
| A8 - Etat des charges transférées A9 - Détail des opérations pour le compte de tiers | Sans Objet Sans Objet |
| | Sans Object |
| B - Engagements hors bilan | Sama Okia |
| B1.1 - Etat des emprunts garantis par la commune ou l'établissement (4) | Sans Objet |
| B1.2 - Calcul du ratio d'endettement relatif aux garanties d'emprunt B1.3 - Etat des contrats de crédit-bail | Sans Objet |
| B1.4 - Etat des contrats de partenariat public-privé | Sans Objet Sans Objet |
| B1.5 - Etat des contrats de partenariat public-prive | Sans Objet |
| B1.6 - Etat des engagements reçus | Sans Objet |
| B1.7 - Subventions versées dans le cadre du vote du budget (5) | Sans Objet |
| B2.1 - Etat des autorisations de programme et des crédits de paiement afférents | Sans Objet |
| B2.2 - Etat des autorisations d'engagement et des crédits de paiement afférents | Sans Objet |
| B3 - Emploi des recettes grevées d'une affectation spéciale | Sans Objet |
| C - Autres éléments d'informations | J |
| C1 - Etat du personnel | Sans Objet |
| C2 - Liste des organismes dans lesquels a été pris un engagement financier (4) | Sans Objet |
| C3.1 - Liste des organismes de regroupement auxquels adhère la commune ou l'établissement | Sans Objet |
| C3.2 - Liste des établissements publics créés | Sans Objet |
| C3.3 - Liste des services individualisés dans un budget annexe | Sans Objet |
| C3.4 - Liste des services assujettis à la TVA et non érigés en budget annexe | Sans Objet |
| D - Décision en matière de taux de contributions directes - Arrêté et signatures | J |
| D1 - Décision en matière de taux de contributions directes | Sans Objet |
| D2 - Arrêté et signatures | 22 |

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

(1) Cette présentation est obligatoire pour les communes de 3 500 habitants et plus (art. L. 2312-3 du CGCT), les groupements com (art. R. 5211-14 du CGCT) et leurs établissements publics. Elle n'a cependant pas à être produite par les services et activité unic autres communes et établissements peuvent les présenter de manière facultative.

unid 40 9033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

- (2) Cet état ne peut être produit que par les communes dont la population est inférieure à 500 habitants et qui gèrent les services de distribution de l'eau potable et d'assainissement sous forme de régie simple sans budget annexe (art. L. 2221-11 du CGCT).
- (3) Cet état est obligatoirement produit par les communes et groupements de communes de 10 000 habitants et plus ayant institué la TEOM et assurant au moins la collecte des déchets ménagers (art. L. 2313-1 du CGCT).
- (4) Ces états ne sont obligatoires que pour les communes de 3 500 habitants et plus (art. L. 2313-1 du CGCT), les groupements comprenant au moins une commune de 3 500 habitants et plus (art. L. 5211-36 du CGCT, art. L. 5711-1 du CGCT) et leurs établissements publics.
- (5) Si la commune ou l'établissement décide d'attribuer des subventions dans le cadre du budget dans les conditions décrites à l'article L. 2311-7 du CGCT.
- (6) Les associations syndicales autorisées doivent utiliser leur état particulier « *Informations générales* » annexé à l'arrêté n° NOR : INTB1237402A, relatif au cadre budgétaire et comptable applicable aux associations syndicales autorisées.
- (7) Les associations syndicales autorisées remplissent et joignent uniquement les états qui les concernent au titre de l'exercice et au titre du détail des comptes de bilan.

Préciser, pour chaque annexe, si l'état est sans objet le cas échéant.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Code INSEE CALI PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

BP

| I – INFORMATIONS GENERALES | |
|--|---|
| INFORMATIONS STATISTIQUES, FISCALES ET FINANCIERES | Α |

| Informations statistiques | Valeurs |
|---|---------|
| Population totale (colonne h du recensement INSEE) : Nombre de résidences secondaires (article R. 2313-1 <i>in fine</i>) : Nom de l'EPCI à fiscalité propre auquel la commune adhère : | |

| Potentiel fiscal et financier (1) | | Potentiel fiscal et financier (1) Valeurs par hab. | |
|-----------------------------------|-----------|---|---|
| Fiscal | Financier | (population DGF) | potentiel financier par habitants de la strate |
| | | | |

| | Informations financières – ratios (2) | Valeurs | Moyennes nationales de la strate (3) |
|----|---|---------|--------------------------------------|
| 1 | Dépenses réelles de fonctionnement/population | | |
| 2 | Produit des impositions directes/population | | |
| 3 | Recettes réelles de fonctionnement/population | | |
| 4 | Dépenses d'équipement brut/population | | |
| 5 | Encours de dette/population | | |
| 6 | DGF/population | | |
| 7 | Dépenses de personnel/dépenses réelles de fonctionnement (2) | | |
| 8 | Dépenses de fonct. et remb. dette en capital/recettes réelles de fonct. (2) | | |
| 9 | Dépenses d'équipement brut/recettes réelles de fonctionnement (2) | | |
| 10 | Encours de la dette/recettes réelles de fonctionnement (2) | | |

Dans l'ensemble des tableaux, les cases grisées ne doivent pas être remplies.

Les ratios 7 à 10 sont obligatoires pour les communes de 10 000 habitants et plus et leurs établissements publics administratifs ainsi que pour les EPCI dotés d'une fiscalité propre comprenant au moins une commune de 10 000 habitants et plus (cf. articles L. 2313-1, L. 2313-2, R. 2313-1, R. 2313-2 et R. 5211-15 du CGCT). Pour les caisses des écoles, les EPCI non dotés d'une fiscalité propre et les syndicats mixtes associant exclusivement des communes et des EPCI, il conviendra d'appliquer les ratios prévus respectivement par les articles R. 2313-7, R. 5211-15 et R. 5711-3 du CGCT.

⁽¹⁾ Il s'agit du potentiel fiscal et du potentiel financier définis à l'article L. 2334-4 du code général des collectivités territoriales qui figurent sur la fiche de répartition de la DGF de l'exercice N-1 établie sur la base des informations N-2 (transmise par les services préfectoraux).

⁽²⁾ Les ratios 1 à 6 sont obligatoires pour les communes de 3 500 habitants et plus et leurs établissements publics administratifs ainsi que pour les EPCI dotés d'une fiscalité propre comprenant au moins une commune de 3 500 habitants et plus.

⁽³⁾ Il convient d'indiquer les moyennes de la catégorie de l'organisme en cause (commune, communauté urbaine, communauté d'agglomération, ...) et les sources d'où sont tirées les informations (statistiques de la direction générale des collectivités locales ou de la direction générale de la comptabilité publique). Il s'agit des moyennes de la dernière année connue.

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

- INFORMATIONS GENERALES **MODALITES DE VOTE DU BUDGET**

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

- I L'assemblée délibérante a voté le présent budget par nature :
- au niveau (1) du chapitre pour la section de fonctionnement,
- au niveau (1) du chapitre pour la section d'investissement.
 - sans (2) les chapitres « opérations d'équipement » de l'état III B 3.
 - avec (3) vote formel sur chacun des chapitres.

La liste des articles spécialisés sur lesquels l'ordonnateur ne peut procéder à des virements d'article à article est la suivante :

- II En l'absence de mention au paragraphe I ci-dessus, le budget est réputé voté par chapitre, et, en section d'investissement, sans chapitre de dépense « opération d'équipement ».
- III Les provisions sont (4) semi-budgétaires (pas d'inscriptions en recettes de la section d'investissement) .
- IV La comparaison avec le budget précédent (cf. colonne « Pour mémoire ») s'effectue par rapport à la colonne du budget (5) primitif de l'exercice précédent.
- V Le présent budget a été voté (6) sans reprise des résultats de l'exercice N-1.
- (1) A compléter par « du chapitre » ou « de l'article ».
- (2) Indiquer « avec » ou « sans » les chapitres opérations d'équipement.
- (3) Indiquer « avec » ou « sans » vote formel.
- (4) A compléter par un seul des deux choix suivants :
 - semi-budgétaires (pas d'inscription en recette de la section d'investissement),
 - budgétaires (délibération n° du).
- (5) Indiquer « primitif de l'exercice précédent » ou « cumulé de l'exercice précédent ».
- (6) A compléter par un seul des trois choix suivants :
 - sans reprise des résultats de l'exercice N-1,
 - avec reprise des résultats de l'exercice N-1 après le vote du compte administratif N-1,
 - avec reprise anticipée des résultats de l'exercice N-1.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II – PRESENTATION GENERALE DU BUDGET VUE D'ENSEMBLE

FONCTIONNEMENT

| | _ | FONCTIONNEMENT | |
|------------------|--|--|--|
| | | DEPENSES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT | RECETTES DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT |
| V O T E | CREDITS DE FONCTIONNEMENT VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (1) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | + | + | + |
| R E P | RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2) | 0,00 | 0,00 |
| O R T S | 002 RESULTAT DE FONCTIONNEMENT REPORTE (2) | (si déficit) 0,00 | (si excédent) 0,00 |
| | = | = | = |
| | TOTAL DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT (3) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| _ | • | INVESTISSEMENT | |
| | | DEPENSES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT | RECETTES DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT |
| V O T E | CREDITS D'INVESTISSEMENT (1) VOTES AU TITRE DU PRESENT BUDGET (y compris le compte 1068) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | + | + | + |
| R E P | RESTES A REALISER (R.A.R) DE L'EXERCICE PRECEDENT (2) | 0,00 | 0,00 |
| O R | 001 SOLDE D'EXECUTION DE LA | (si solde négatif) | (si solde positif) |
| T | SECTION D'INVESTISSEMENT REPORTE (2) | 0,00 | 0,00 |
| | = | = | = |
| | TOTAL DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT (3) | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| _ | | TOTAL | |
| | TOTAL DU BUDGET (3) | 8 600 000,00 | 8 600 000,00 |

⁽¹⁾ Au budget primitif, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de cette étape budgétaire. De même, pour les décisions modificatives et le budget supplémentaire, les crédits votés correspondent aux crédits votés lors de l'étape budgétaire sans sommation avec ceux antérieurement votés lors du même exercice.

(2) A servir uniquement en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent, soit après le vote du compte administratif, soit en cas de reprise anticipée des résultats.

Les restes à réaliser de la section de fonctionnement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées et non rattachées telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et en recettes, aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre et non rattachées (R. 2311-11 du CGCT).

Les restes à réaliser de la section d'investissement correspondent en dépenses, aux dépenses engagées non mandatées au 31/12 de l'exercice précédent telles qu'elles ressortent de la comptabilité des engagements et aux recettes certaines n'ayant pas donné lieu à l'émission d'un titre au 31/12 de l'exercice précédent (R. 2311-11 du CGCT).

(3) Total de la section de fonctionnement = RAR + résultat reporté + crédits de fonctionnement votés.

Total de la section d'investissement = RAR + solde d'exécution reporté + crédits d'investissement votés.

Total du budget = Total de la section de fonctionnement + Total de la section d'investissement.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET SECTION DE FONCTIONNEMENT - CHAPITRES

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|-------|--|---|---------------------------------|------------------------|--------------|----------------------------|
| 011 | Charges à caractère général | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 012 | Charges de personnel, frais assimilés | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 014 | Atténuations de produits | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 65 | Autres charges de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 656 | Frais fonctionnement des groupes d'élus | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 66 | Charges financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 67 | Charges exceptionnelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 68 | Dotations provisions semi-budgétaires (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 022 | Dépenses imprévues | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total | des dépenses réelles de fonctionnement | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 023 | Virement à la section d'investissement (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 042 | Opérat° ordre transfert entre sections (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 043 | Opérat° ordre intérieur de la section (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total | des dépenses d'ordre de fonctionnement | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00 =

TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

RECETTES DE FONCTIONNEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|-------|--|---|---------------------------------|------------------------|--------------|----------------------------|
| 013 | Atténuations de charges | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 70 | Produits services, domaine et ventes div | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 73 | Impôts et taxes | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 74 | Dotations et participations | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 76 | Produits financiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 77 | Produits exceptionnels | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 78 | Reprises provisions semi-budgétaires (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | l des recettes réelles de fonctionnement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 042 | Opérat° ordre transfert entre sections (5) | 0,00 | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 043 | Opérat° ordre intérieur de la section (5) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | I des recettes d'ordre de fonctionnement | 0,00 | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | TOTAL | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00 =

TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

Pour information:

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépenses réelles de fonctionnement. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement.

⁽¹⁾ Cf. Modalités de vote I-B.

⁽²⁾ Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif) ou si reprise anticipée des résultats.

⁽³⁾ Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP - 2023

(4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires. (5) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043. (6) Solde de l'opération *DF 023* + *DF 042* – *RF 042* ou solde de l'opération *RI 021* + *RI 040* – *DI 040*. Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023 52LG

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT - CHAPITRES

DEPENSES D'INVESTISSEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|---------|--|---|---------------------------------|------------------------|--------------|-------------------------|
| 010 | Stocks (5) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des opérations d'équipement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses d'équipement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) (7) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Total des opé. pour compte de tiers (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total d | es dépenses réelles d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (4) | 0,00 | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses d'ordre d'investissement | 0,00 | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | TOTAL | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00 =

TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES 4 300 000,00

RECETTES D'INVESTISSEMENT

| Chap. | Libellé | Pour mémoire budget précédent (1) | Restes à réaliser N-1 (2) | Propositions nouvelles | VOTE (3) | TOTAL (= RAR + vote) |
|---------|---|---|---------------------------|------------------------|--------------|-------------------------|
| 010 | Stocks (5) | 0.00 | 0.00 | 0.00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement (hors 138) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (hors165) | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes d'équipement | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves (hors 1068) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 1068 | Excédents de fonctionnement capitalisés (9) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 138 | Autres subvent° invest. non transf. | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 165 | Dépôts et cautionnements reçus | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) (7) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Total des opé. pour le compte de tiers (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total d | es recettes réelles d'investissement | 0,00 | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (4) | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Total d | les recettes d'ordre d'investissement | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Reçu en préfecture le 04/07/2023 Chap. Libellé Pour mémoire Restes à Propos Publié le VOTE (3) budget réaliser N-1 nouv ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF récédent (1 (2) TOTAL 0.00 0,00 4 300 000,00 4 300 000,00 4 300 000,00 R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (2) 0,00

Pour information:

Il s'agit, pour un budget voté en équilibre, des ressources propres correspondant à l'excédent des recettes réelles de fonctionnement sur les dépenses réelles de fonctionnement. Il sert à financer le remboursement du capital de la dette et les nouveaux investissements de la commune ou de l'établissement.

| AUTOFINANCEMENT PREVISIONNEL DÉGAGÉ PAR LA SECTION DE FONCTIONNEMENT (10) | -4 300 000,00 |
|---|---------------|
|---|---------------|

TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES

=

4 300 000,00

- (1) Cf. Modalités de vote I-B.
- (2) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif) ou si reprise anticipée des résultats.
- (3) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (4) DF 023 = RI 021; DI 040 = RF 042; RI 040 = DF 042; DI 041 = RI 041; DF 043 = RF 043.
- (5) A servir uniquement dans le cadre d'un suivi des stocks selon la méthode de l'inventaire permanent simplifié autorisée pour les seules opérations d'aménagements (lotissement, ZAC...) par ailleurs retracées dans le cadre de budgets annexes.
- (6) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.
- (7) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
- (8) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A9).
- (9) Le compte 1068 n'est pas un chapitre mais un article du chapitre 10.
- (10) Solde de l'opération DF 023 + DF 042 RF 042 ou solde de l'opération RI 021+ RI 040 DI 040.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

+

II - PRESENTATION GENERALE DU BUDGET **BALANCE GENERALE DU BUDGET**

1 – DEPENSES (du présent budget + restes à réaliser)

| | FONCTIONNEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|------------------------------------|---|------------------------|------------------------------|--------------------------------------|
| 011 | Charges à caractère général | 4 300 000,00 | | 4 300 000,00 |
| 012 | Charges de personnel, frais assimilés | 0,00 | | 0,00 |
| 014 | Atténuations de produits | 0,00 | | 0,00 |
| 60 | Achats et variation des stocks (3) | | 0,00 | 0,00 |
| 65 | Autres charges de gestion courante | 0,00 | | 0,00 |
| 656 | Frais fonctionnement des groupes d'élus (4) | 0,00 | | 0,00 |
| 66 67 68 <i>71</i> 022 | Charges financières Charges exceptionnelles Dot. aux amortissements et provisions Production stockée (ou déstockage) (3) Dépenses imprévues | 0,00 0,00 0,00 | 0,00 0,00 0,00 0,00 | 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 |
| 023 | Virement à la section d'investissement | 3,33 | 0,00 | 0,00 |
| Déi | penses de fonctionnement – Total | 4 300 000,00 | 0,00 | 4 300 000,00 |

D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE 0,00 TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

| | INVESTISSEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|-----|--|------------------------|------------------------|--------------|
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 15 | Provisions pour risques et charges (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budgétaire) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | (8) 0,00 | | 0,00 |
| | Total des opérations d'équipement | 0,00 | | 0,00 |
| 198 | Neutral. amort. subv. équip. versées | | 0,00 | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles(sauf 204) (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (6) | (9) 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participations et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 28 | Amortissement des immobilisations (reprises) | | 0,00 | 0,00 |
| 29 | Prov. pour dépréciat° immobilisations (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 39 | Prov. dépréciat° des stocks et en-cours (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Total des opérations pour compte de tiers (7) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 481 | Charges à rép. sur plusieurs exercices | | 0,00 | 0,00 |
| 49 | Prov. dépréc. comptes de tiers (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 59 | Prov. dépréc. comptes financiers (5) | | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Stocks | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | | 0,00 |
| Dé | épenses d'investissement – Total | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| | + |
|---|--------------|
| D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Publié le

5°L0~

(1) Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.

- (2) Voir liste des opérations d'ordre.
- (3) Permet de retracer des opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (4) Communes, communautés d'agglomération et communautés urbaines de plus de 100 000 habitants.
- (5) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (6) Hors chapitres « opérations d'équipement ».
- (7) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A9).
- (8) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
- (9) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

II – PRESENTATION GENERALE DU BUDGET BALANCE GENERALE DU BUDGET

2 – RECETTES (du présent budget + restes à réaliser)

| | FONCTIONNEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|-----|--|------------------------|------------------------|--------------|
| 013 | Atténuations de charges | 0,00 | | 0,00 |
| 60 | Achats et variation des stocks (3) | | 0,00 | 0,00 |
| 70 | Produits services, domaine et ventes div | 0,00 | | 0,00 |
| 71 | Production stockée (ou déstockage) | | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 72 | Production immobilisée | | 0,00 | 0,00 |
| 73 | Impôts et taxes | 0,00 | | 0,00 |
| 74 | Dotations et participations | 0,00 | | 0,00 |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 76 | Produits financiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 77 | Produits exceptionnels | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 78 | Reprise sur amortissements et provisions | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 79 | Transferts de charges | | 0,00 | 0,00 |
| | Recettes de fonctionnement – Total | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE 0,00

TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES 4 300 000,00

| | INVESTISSEMENT | Opérations réelles (1) | Opérations d'ordre (2) | TOTAL |
|------------------|--|------------------------|------------------------|--------------|
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves (sauf 1068) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 <i>1</i> 5 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Provisions pour risques et charges (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (sauf 1688 non budgétaires) | 4 300 000,00 | 0,00 | 4 300 000,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | (6) 0,00 | | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 23 | Immobilisations reçues en affectation Immobilisations en cours | (7) 0,00 0,00 | 0,00 0.00 | 0,00 |
| 23 26 | Participations et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0.00 | 0,00 |
| 28 | Amortissement des immobilisations | 3,00 | 0,00 | 0,00 |
| 29 | Prov. pour dépréciat° immobilisations (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 39 | Prov. dépréciat° des stocks et en-cours (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 45 | Opérations pour compte de tiers (5) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 481 | Charges à rép. sur plusieurs exercices | | 0,00 | 0,00 |
| 49 | Prov. dépréc. comptes de tiers (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 59 | Prov. dépréc. comptes financiers (4) | | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Stocks | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement | | 0,00 | 0,00 |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | | 0,00 |
| | Recettes d'investissement – Total | 4 300 000,00 | 0,00 | 4 300 000,00 |

R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE 0,00

+

AFFECTATION AU COMPTE 1068 0,00

=

TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES 4 300 000,00

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP - 2023

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

Publié le

J LUTT

(1) Y compris les opérations relatives au rattachement des charges et des produits et les opérations d'ordre semi-budgétaires.

- (2) Voir liste des opérations d'ordre.
- (3) Permet de retracer des opérations particulières telles que les opérations de stocks liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (4) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (5) Seul le total des opérations pour compte de tiers figure sur cet état (voir le détail Annexe IV A9).
- (6) A servir uniquement lorsque la commune ou l'établissement effectue une dotation initiale en espèces au profit d'un service public non personnalisé qu'elle ou qu'il crée.
- (7) En dépenses, le chapitre 22 retrace les travaux d'investissement réalisés sur les biens reçus en affectation. En recette, il retrace, le cas échéant, l'annulation de tels travaux effectués sur un exercice antérieur.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

<u>III – VOTE DU BUDGET</u> SECTION DE FONCTIONNEMENT – DETAIL DES DEPENS 1D.: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Libellé (1) | Pour mémoire | Propositions | Vote (4) |
|---|---|--|--------------------------------------|
| | budget précédent (2) | nouvelles (3) | |
| Charges à caractère général | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| Terrains à aménager | 0,00 | 3 000 000,00 | 3 000 000,00 |
| Achats matériel, équipements et travaux | 0,00 | 1 300 000,00 | 1 300 000,00 |
| Charges de personnel, frais assimilés | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Atténuations de produits | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Autres charges de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Frais fonctionnement des groupes d'élus | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| AL = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES (a) = (011 + 012 + 014 + 65 + 656) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| Charges financières (b) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Charges exceptionnelles (c) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Dotations provisions semi-budgétaires (d) (6) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Dépenses imprévues (e) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| TOTAL DES DEPENSES REELLES | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| = a + b + c + d + e | | | |
| Virement à la section d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Opérat° ordre transfert entre sections (7) (8) (9) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| DES PRELEVEMENTS AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Opérat° ordre intérieur de la section (10) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| L DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE = Total des opérations réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | Charges à caractère général Terrains à aménager Achats matériel, équipements et travaux Charges de personnel, frais assimilés Atténuations de produits Autres charges de gestion courante Frais fonctionnement des groupes d'élus AL = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES (a) = (011 + 012 + 014 + 65 + 656) Charges financières (b) Charges exceptionnelles (c) Dotations provisions semi-budgétaires (d) (6) Dépenses imprévues (e) TOTAL DES DEPENSES REELLES = a + b + c + d + e Virement à la section d'investissement Opérat° ordre transfert entre sections (7) (8) (9) DES PRELEVEMENTS AU PROFIT DE LA SECTION D'INVESTISSEMENT Opérat° ordre intérieur de la section (10) TOTAL DES DEPENSES D'ORDRE L'EXERCICE | Charges à caractère dénéral Terrains à aménager Achats matériel, équipements et travaux Charges de personnel, frais assimilés O,00 Atténuations de produits Autres charges de gestion courante Frais fonctionnement des groupes d'élus O,00 AL = DEPENSES DE GESTION DES SERVICES (a) = (011 + 012 + 014 + 65 + 656) Charges financières (b) Charges exceptionnelles (c) Dotations provisions semi-budgétaires (d) (6) Dépenses imprévues (e) TOTAL DES DEPENSES REELLES = a + b + c + d + e Virement à la section d'investissement Opérat° ordre transfert entre sections (7) (8) (9) Opérat° ordre intérieur de la section (10) TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE | budget précédent (2) nouvelles (3) |

| RESTES A REALISER N-1 (11) | 0,00 |
|---|--------------|
| | + |
| D 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (11) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES DEPENSES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

Détail du calcul des ICNE au compte 66112 (5)

| Montant des ICNE de l'exercice | 0,00 |
|------------------------------------|------|
| Montant des ICNE de l'exercice N-1 | 0,00 |
| = Différence ICNE N – ICNE N-1 | 0,00 |

- (1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.
- (2) Cf. Modalités de vote I-B.
- (3) Hors restes à réaliser.
- (4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (5) Si le mandatement des ICNE de l'exercice est inférieur au montant de l'exercice N-1, le montant du compte 66112 sera négatif.
- (6) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires.
- (7) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DF 042 = RI 040.
- (8) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer aux articles 675 et 676 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).
- (9) Le compte 6815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (10) Chapitre destiné à retracer les opérations particulières telles que les opérations de stocks ou liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (11) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

III – VOTE DU BUDGET SECTION DE FONCTIONNEMENT – DETAIL DES RECETT DE: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Chap / art(1) | Libellé (1) | Pour mémoire budget précédent (2) | Propositions nouvelles (3) | Vote (4) |
|------------------|---|---|----------------------------|--------------|
| 013 | Atténuations de charges | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 70 | Produits services, domaine et ventes div | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 73 | Impôts et taxes | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 74 | Dotations et participations | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL = RECETTES DE GESTION DES SERVICES (a) = 70 + 73 + 74 + 75 + 013 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 76 | Produits financiers (b) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 77 | Produits exceptionnels (c) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 78 | Reprises provisions semi-budgétaires (d) (5) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DES RECETTES REELLES = a+b+c+d | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 042 | Opérat° ordre transfert entre sections (6) (7) (8) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 7133 | Variat° en-cours de production biens | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 043 | Opérat° ordre intérieur de la section (9) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DES RECETTES D'ORDRE | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 1 | OTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT DE L'EXERCICE (= Total des opérations réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| RESTES A REALISER N-1 (10) | 0,00 |
|---|--------------|
| | + |
| R 002 RESULTAT REPORTE OU ANTICIPE (10) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES RECETTES DE FONCTIONNEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

Détail du calcul des ICNE au compte 7622

| Montant des ICNE de l'exercice | 0,00 |
|------------------------------------|------|
| Montant des ICNE de l'exercice N-1 | 0,00 |
| = Différence ICNE N – ICNE N-1 | 0,00 |

- (1) Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.
- (2) Cf. Modalités de vote I-B.
- (3) Hors restes à réaliser.
- (4) Le vote de l'assemblée porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (5) Si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions semi-budgétaires.
- (6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, RF 042 = DI 040.
- (7) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer aux articles 775 et 776 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).
- (8) Le compte 7815 peut figurer dans le détail du chapitre 042 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (9) Chapitre destiné à retracer les opérations particulières telles que les opérations de stocks ou liées à la tenue d'un inventaire permanent simplifié.
- (10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

III – VOTE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT – DETAIL DES DEPENSE ID : 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Chap / art (1) | Libellé (1) | Pour mémoire budget précédent (2) | Propositions nouvelles (3) | Vote (4) |
|----------------|---|---|-------------------------------|--------------|
| 010 | Stocks | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf opérations et 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours (hors opérations) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses d'équipement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des dépenses financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | des dépenses d'opérations pour compte de tiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DEPENSES REELLES | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (7) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | Reprises sur autofinancement antérieur (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Charges transférées (9) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 3351 | Terrains | 0,00 | 3 000 000,00 | 3 000 000,00 |
| 3355 | Travaux | 0,00 | 1 300 000,00 | 1 300 000,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (10) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL DEPENSES D'ORDRE | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| | S DEPENSES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE = Total des dépenses réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| | ' |
|--|--------------|
| RESTES A REALISER N-1 (11) | 0,00 |
| | + |
| D 001 SOLDE D'EXECUTION NEGATIF REPORTE OU ANTICIPE (11) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES DEPENSES D'INVESTISSEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.

⁽²⁾ Cf. Modalités de vote, I-B.

⁽³⁾ Hors restes à réaliser.

⁽⁴⁾ Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.

⁽⁵⁾ Voir état III B 3 pour le détail des opérations d'équipement.

⁽⁶⁾ Voir annexe IV A 9 pour le détail des opérations pour compte de tiers.

⁽⁷⁾ Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 040 = RF 042.

⁽⁸⁾ Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvent figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.

⁽⁹⁾ Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisation »).

⁽¹⁰⁾ Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.

⁽¹¹⁾ Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

III – VOTE DU BUDGET SECTION D'INVESTISSEMENT – DETAIL DES RECETTE ID : 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

| Chap / art (1) | Libellé (1) | Pour mémoire budget précédent (2) | Propositions nouvelles (3) | Vote (4) |
|----------------|--|---|-------------------------------|--------------|
| 010 | Stocks | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 13 | Subventions d'investissement (hors 138) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées (hors 165) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 1641 | Emprunts en euros | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 20 | Immobilisations incorporelles (sauf 204) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 204 | Subventions d'équipement versées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | Immobilisations reçues en affectation | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | Immobilisations en cours | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes d'équipement | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 10 | Dotations, fonds divers et réserves | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 138 | Autres subvent° invest. non transf. | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 165 | Dépôts et cautionnements reçus | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | Compte de liaison : affectat° (BA,régie) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participat° et créances rattachées | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 27 | Autres immobilisations financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | Total des recettes financières | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Tota | al des recettes d'opérations pour compte de tiers | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL RECETTES REELLES | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 040 | Opérat° ordre transfert entre sections (6) (7) (8) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| TOTAL D | ES PRELEVEMENTS PROVENANT DE LA SECTION DE FONCTIONNEMENT | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 041 | Opérations patrimoniales (9) | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL RECETTES D'ORDRE | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| TOTAL DES | S RECETTES D'INVESTISSEMENT DE L'EXERCICE (= Total des recettes réelles et d'ordre) | 0,00 | 4 300 000,00 | 4 300 000,00 |

| RESTES A REALISER N-1 (10) | 0,00 |
|--|--------------|
| | + |
| R 001 SOLDE D'EXECUTION POSITIF REPORTE OU ANTICIPE (10) | 0,00 |
| | = |
| TOTAL DES RECETTES D'INVESTISSEMENT CUMULEES | 4 300 000,00 |
| | ** |

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes appliqué par la commune ou l'établissement.

- (2) Cf. Modalités de vote, I-B.
- (3) Hors restes à réaliser.
- (4) Le vote de l'organe délibérant porte uniquement sur les propositions nouvelles.
- (5) Voir annexe IV-A9 pour le détail des opérations pour compte de tiers.
- (6) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, R1 040 = DF 042.
- (7) Aucune prévision budgétaire ne doit figurer à l'article 192 (cf. chapitre 024 « produit des cessions d'immobilisations »).
- (8) Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 peuvent figurer dans le détail du chapitre 040 si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.
- (9) Cf. définitions du chapitre des opérations d'ordre, DI 041 = RI 041.
- (10) Inscrire en cas de reprise des résultats de l'exercice précédent (après vote du compte administratif ou si reprise anticipée des résultats).

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

III – VOTE DU BUDGET

DETAIL DES CHAPITRES D'OPERATION D'EQUIPEMENT

Cet état ne contient pas d'information.

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV – ANNEXES ELEMENTS DU BILAN

ELEMENTS DU BILAN EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES – DEPENSES

A6.1

DEPENSES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES

| Art. (1) | Libellé (1) | Propositions nouvelles | Vote (2) |
|---|--|------------------------|----------|
| DEPENSES TOTALES A COUVRIR PAR DES RESSOURCES PROPRES =A + B | | 0,00 | I 0,00 |
| 16 Emprunts et dettes assimilées (A) | | 0,00 | 0,00 |
| 1631 | Emprunts obligataires | 0,00 | 0,00 |
| 1641 | Emprunts en euros | 0,00 | 0,00 |
| 1643 | Emprunts en devises | 0,00 | 0,00 |
| 16441 | Opérat° afférentes à l'emprunt | 0,00 | 0,00 |
| 1671 | Avances consolidées du Trésor | 0,00 | 0,00 |
| 1672 | Emprunts sur comptes spéciaux du Trésor | 0,00 | 0,00 |
| 1678 | Autres emprunts et dettes | 0,00 | 0,00 |
| 1681 | Autres emprunts | 0,00 | 0,00 |
| 1682 | Bons à moyen terme négociables | 0,00 | 0,00 |
| 1687 | Autres dettes | 0,00 | 0,00 |
| Dépense | s et transferts à déduire des ressources propres (B) | 0,00 | 0,00 |
| 10 | Reprise de dotations, fonds divers et réserves | | |
| 10 | Reversement de dotations, fonds divers et réserves | | |
| 139 | Subv. invest. transférées cpte résultat | 0,00 | 0,00 |
| 020 | Dépenses imprévues | 0,00 | 0,00 |

| | Op. de l'exercice I | Restes à réaliser en dépenses de l'exercice précédent (3) (4) | Solde d'exécution D001 (3) (4) | TOTAL II |
|---|------------------------|---|-----------------------------------|-------------|
| Dépenses à couvrir par des ressources propres | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

⁽¹⁾ Détailler les chapitres budgétaires par article conformément au plan de comptes.

⁽²⁾ Crédits de l'exercice votés lors de la séance.

⁽³⁾ Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.

⁽⁴⁾ Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget – vue d'ensemble.

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV – ANNEXES

ELEMENTS DU BILAN EQUILIBRE DES OPERATIONS FINANCIERES – RECETTES

A6.2

RESSOURCES PROPRES

| A = (4) | L:ball4 (4) | Dranasitiana nauvallas | Voto (2) |
|---------------------------------------|---|------------------------|----------|
| Art. (1) | Libellé (1) | Propositions nouvelles | Vote (2) |
| RECETTES (RESSOURCES PROPRES) = a + b | | 0,00 | III 0,00 |
| | es propres externes de l'année (a) | 0,00 | 0,00 |
| 10222 | FCTVA | 0,00 | 0,00 |
| 10223 | TLE | 0,00 | 0,00 |
| 10226 | Taxe d'aménagement | 0,00 | 0,00 |
| 10228 | Autres fonds | 0,00 | 0,00 |
| 13146 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 13156 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 13246 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 13256 | Attributions de compensation d'investissement | 0,00 | 0,00 |
| 138 | Autres subvent° invest. non transf. | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participations et créances rattachées | | |
| 27 | Autres immobilisations financières | | |
| Ressource | es propres internes de l'année (b) (3) | 0,00 | 0,00 |
| 15 | Provisions pour risques et charges | | |
| 169 | Primes de remboursement des obligations | 0,00 | 0,00 |
| 26 | Participations et créances rattachées | | |
| 27 | Autres immobilisations financières | | |
| 28 | Amortissement des immobilisations | | |
| 29 | Prov. pour dépréciat° immobilisations | | |
| 39 | Prov. dépréciat° des stocks et en-cours | | |
| 481 | Charges à rép. sur plusieurs exercices | | |
| 49 | Prov. dépréc. comptes de tiers | | |
| 59 | Prov. dépréc. comptes financiers | | |
| 024 | Produits des cessions d'immobilisations | 0,00 | 0,00 |
| 021 | Virement de la sect° de fonctionnement | 0,00 | 0,00 |

| | Opérations de l'exercice III | Restes à réaliser en recettes de l'exercice précédent (4) (5) | Solde d'exécution R001 (4) (5) | Affectation R1068 (4) | TOTAL IV |
|--------------------------------------|------------------------------------|---|-----------------------------------|--------------------------|-------------|
| Total ressources propres disponibles | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

| | Montant | |
|---|-----------------|------|
| Dépenses à couvrir par des ressources propres | II | 0,00 |
| Ressources propres disponibles | IV | 0,00 |
| Solde | V = IV - II (6) | 0.00 |

⁽¹⁾ Les comptes 15, 169, 26, 27, 28, 29, 39, 481, 49 et 59 sont à détailler conformément au plan de comptes.

⁽²⁾ Crédits de l'exercice votés lors de la séance.

⁽³⁾ Les comptes 15, 29, 39, 49 et 59 sont présentés uniquement si la commune ou l'établissement applique le régime des provisions budgétaires.

⁽⁴⁾ Inscrire uniquement si le compte administratif est voté ou en cas de reprise anticipée des résultats de l'exercice précédent.

⁽⁵⁾ Indiquer le montant correspondant figurant en II - Présentation générale du budget – vue d'ensemble.

⁽⁶⁾ Indiquer le signe algébrique.

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -

ZEnvoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV – ANNEXES ARRETE ET SIGNATURES

Nombre de membres en exercice : 77 Nombre de membres présents : 66 Nombre de suffrages exprimés : 66

VOTES:
Pour: 66
Contre: 0
Abstentions: 0

Date de convocation : 21/06/2023

Présenté par Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques (1),

A Bayas, le 27/06/2023

Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Délibéré par l'assemblée (2), réunie en session ordinaire A Bayas, le 27/06/2023 Les membres de l'assemblée délibérante (2),(3),

| 01.Philippe BUISSON | |
|----------------------------|--|
| 02.Jacques LEGRAND | |
| 03.Fabienne FONTENEAU | |
| 04.Hervé ALLOY | |
| 05.Jean-Philippe LE GAL | |
| 06.Laurent DE LAUNAY | |
| 07.Chantal GANTCH | |
| 08.Jean-Luc LAMAISON | |
| 09.Evelyne LAVAURE-CARDONA | |
| 10.Sébastien LABORDE | |
| 11.Laurent KERMABON | |
| 12.David REDON | |
| 13.Thierry MARTY | |
| 14.Stéphanie DUPUY | |
| 15.Alain JAMBON | |
| 16.Marianne CHOLLET | |
| 17.Jean-Louis ARCARAZ | |
| 18.Jean-Luc DARQUEST | |
| 19.Michel MILLAIRE | |
| 20.Bernard GUILHEM | |
| 21.Brigitte NABET-GIRARD | |

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP - Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV - ANNEXES ARRETE ET SIGNATURES

| 22.Gabi HOPER | |
|-----------------------------|--|
| 23.Denis SIRDEY | |
| 24.Jean-Claude ABANADES | |
| 25.Michel MASSIAS | |
| 26.Jean-Louis D'ANGLADE | |
| 27.Fabienne KRIER | |
| 28.Joachim BOISARD | |
| 29.David RESENDE | |
| 30.Sophie BLANCHETON | |
| 31.Jérôme COSNARD | |
| 32.Laura RAMOS | |
| 33.Michelle LACOSTE | |
| 34.Odile LUMINO | |
| 35.Didier CAZENAVE | |
| 36.Emeline BOURDAT-BRISSEAU | |
| 37.Alain PAIGNE | |
| 38.Philippe GIRARD | |
| 39.Frédéric MALVILLE | |
| 40.Bruno LAVIDALIE | |
| 41.Philippe DURAND-TEYSSIER | |
| 42.Hélène ESTRADE | |
| 43.Michel VACHER | |
| 44.Patrick HUCHET | |
| 45.Armand BATTISTON | |
| 46.Laurence ROUEDE | |
| 47.Monique JULIEN | |
| 48.Christophe-Luc ROBIN | |
| 49.Agnès SEJOURNET | |
| 50.Sandy CHAUVEAU | |
| | |

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP -

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

IV – ANNEXES ARRETE ET SIGNATURES

| 51.Julie DUMONT | |
|----------------------------|--|
| 52.Baptiste ROUSSEAU | |
| 53.Marie-Sophie BERNARDEAU | |
| 54.Marie-Noëlle LAVIE | |
| 55.Christophe DARDENNE | |
| 56.Edwige NOMDEDEU | |
| 57.Gonzague MALHERBE | |
| 58.Christophe GIGOT | |
| 59.Bernard BACCI | |
| 60.Renaud CHALENGEAS | |
| 61.Jean-Luc BARBEYRON | |
| 62.Jean-Pierre ARNAUD | |
| 63.Pâquerette PEYRIDIEUX | |
| 64.Martine LECOULEUX | |
| 65.Lionel GACHARD | |
| 66.Marie-Claude SOUDRY | |
| 67.François TOSI | |
| 68.Christophe GALAN | |
| 69.Philippe VIRONNEAU | |
| 70.Mireille CONTE-JAUBERT | |
| 71.Gérard MOULINIER | |
| 72.Patrick JARJANETTE | |
| 73.Josette TRAVAILLOT | |
| 74.Pierre-Jean MARTINET | |
| 75.Jocelyne LEMOINE | |
| 76.Pierre MALVILLE | |
| 77.Philippe MARIGOT | |

Certifié exécutoire par Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques (1), compte tenu de la transmission en préfecture, le , et de la publication le

CALI - PARC D ACTIVITE D EYGRETEAU PHASE 4 - BP - Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_200B-BF

(1) Indiquer le maire ou le président de l'organisme.

(2) L'assemblée délibérante étant : l'assemblée.

(3) L'ajout des signataires est désormais facultatif.



CONSEIL COMMUNA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRAT

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le LBOURNA 2

ID : 033-200070092-20230627-2023_06_201-BF

SÉANCE DU 27 JUIN 2023

DELIBERATION n° 2023-06-201 - 1/3

Nombre de conseillers composant le Conseil Communautaire : 78 Nombre de conseillers communautaires en exercice : 77

Date de convocation : 21 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt sept juin à 18 H 00, le Conseil communautaire s'est réuni, en la Salle des Fêtes à Bayas (33230), sous la présidence de Monsieur Philippe BUISSON

Présents: 52

Philippe BUISSON, Président, Jacques LEGRAND, Vice-Président, Fabienne FONTENEAU, Vice-présidente, Hervé ALLOY, Vice-président, Jean-Philippe LE GAL, Vice-Président, Laurent DE LAUNAY, Vice-président, Chantal GANTCH, Vice-présidente, Jean-Luc LAMAISON, Vice-président, Eveline LAVAURE-CARDONA, Vice-présidente, Sébastien LABORDE, Vice-président, Laurent KERMABON, Vice-président, David REDON, Vice-Président, Thierry MARTY, Vice-Président, Stéphanie DUPUY, Vice-présidente, Alain JAMBON, Vice-président, Marianne CHOLLET, Vice-présidente, Jean Louis ARCARAZ, Conseiller délégué, Jean-Luc DARQUEST, Conseiller délégué, Michel MILLAIRE, Conseiller délégué, Bernard GUILHEM, Conseiller délégué, Brigitte NABET-GIRARD, Conseillère déléguée, Denis SIRDEY, Conseiller délégué, Michel MASSIAS, Conseiller délégué, Jean-Pierre ARNAUD, Michelle AUTIER, Armand BATTISTON, Gérard MUSSOT, Joachim BOISARD, Pascal LELEU, Renaud CHALLENGEAS, Sandy CHAUVEAU, Mireille CONTE-JAUBERT, Jérôme COSNARD, Jean Louis D'ANGLADE, Philippe DURAND-TEYSSIER, Hélène ESTRADE, Lionel GACHARD, Philippe GIRARD, Monique JULIEN, Fabienne KRIER, Michèle LACOSTE, Bruno LAVIDALIE, Jocelyne LEMOINE, Pierre MALVILLE, Philipe MARIGOT, Alain PAIGNE, Paquerette PEYRIDIEUX, Laura RAMOS, Agnès SEJOURNET, François TOSI, Jean-Philippe VIRONNEAU, Michel VACHER

Absents: 11

Marie-Sophie BERNADEAU, Christophe DARDENNE, Christophe GIGOT, Marie-Noëlle LAVIE, Odile LUMINO, Gonzague MALHERBE, Frédéric MALVILLE, Gérard MOULINIER, Edwige NOMDEDEU, David RESENDÉ, Josette TRAVAILLOT

Absents excusés ayant donné pouvoir de vote: 14

Gabi HOPER pouvoir à Jean-Philippe LE GAL, Jean Claude ABANADES pouvoir à Jean-Luc DARQUEST, Jean-Luc BARBEYRON pouvoir à Michel MILLAIRE, Didier CAZENAVE pouvoir à Joachim BOISARD, Julie DUMONT pouvoir à Laurent KERMABON, Christophe GALAN pouvoir à Hervé ALLOY, Patrick HUCHET pouvoir à Armand BATTISTON, Patrick JARJANETTE pouvoir à Eveline LAVAURE-CARDONA, Martine LECOULEUX pouvoir à Chantal GANTCH, Pierre-Jean MARTINET pouvoir à Fabienne KRIER, Christophe-Luc ROBIN pouvoir à Denis SIRDEY, Laurence ROUEDE pouvoir à Philippe BUISSON, Baptiste ROUSSEAU pouvoir à Thierry MARTY, Marie-Claude SOUDRY pouvoir à Fabienne FONTENEAU

Monsieur Jacques LEGRAND a été nommé secrétaire de séance

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

FINANCES, FISCALITE ET AFFAIRES JURIDIQUES BUDGET PRINCIPAL: DÉCISION MODIFICATIVE N°2 - ANI ID: 033-200070092-20230627-2023

Sur proposition de Monsieur Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment l'article L.2312-2,

Vu la délibération n°2023-04-091 en date du 5 avril 2023 approuvant le budget primitif du budget principal de l'exercice 2023,

Vu la délibération n°2023-05-141 en date du 9 mai 2023 approuvant la décision modificative n°1 du budget principal pour l'exercice 2023,

Considérant que dans le cadre de l'exécution de l'exercice en cours, il s'avère nécessaire de procéder à des ajustements des crédits que ce soit dans le cadre d'inscriptions nouvelles ou de modifications comptables par redéploiement de crédits votés,

Vu l'avis du Bureau communautaire en date du 19 juin 2023,

Vu l'avis de la commission « finances, fiscalité et affaires juridiques » en date du 22 juin 2023,

Après en avoir délibéré,

Et à l'unanimité (66 conseillers présents ou ayant donné pouvoir),

Le Conseil communautaire décide :

- d'adopter par chapitre la présente décision modificative n°2 au budget principal comme suit :

BUDGET PRINCIPAL - SECTION DE FONCTIONNEMENT

| | LES DEPENSES | | | | |
|----------|---|-----------------|---------------|-----------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°2 | BP TOTAL 2023 | |
| .011 | Charges à caractère général | 7 508 502,04 € | | 7 508 502,04 € | |
| .012 | Charges de personnel | 17 533 294,00 € | | 17 533 294,00 € | |
| .014 | Atténuation de produits | 12 115 530,00 € | | 12 115 530,00 € | |
| 65 | Autres charges de gestion courante | 23 459 833,00 € | 916 500,00 € | 24 376 333,00 € | |
| 66 | Charges financières | 249 292,96 € | | 249 292,96 € | |
| 67 | Charges exceptionnelles | 194 048,00 € | | 194 048,00 € | |
| .022 | Dépenses imprévues | 854 500,00 € | -200 000,00€ | 654 500,00 € | |
| .023 | Virement à la section d'investissement | 2 130 000,00 € | -185 500,00 € | 1 944 500,00 € | |
| .042 | Opérations d'ordre transfert entre sections | 2 860 000,00 € | | 2 860 000,00 € | |
| | | 66 905 000,00 € | 531 000,00 € | 67 436 000,00 € | |

| | LES RECETTES | | | | |
|----------|---|-----------------|--------------|-----------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°2 | BP TOTAL 2023 | |
| .013 | Atténuation de dépenses | 30 000,00 € | | 30 000,00 € | |
| 70 | Produits des services | 1 994 250,00 € | | 1 994 250,00 € | |
| 73 | Produits issus de la fiscalité | 46 135 424,00 € | 531 000,00 € | 46 666 424,00 € | |
| 74 | Subventions d'exploitation | 14 535 110,78 € | | 14 535 110,78 € | |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 197 000,00 € | | 197 000,00 € | |
| 77 | Produits exceptionnels | 147 000,00 € | | 147 000,00 € | |
| .042 | Opérations d'ordre transfert entre sections | 690 000,00 € | | 690 000,00 € | |
| .002 | Excédent reporté | 3 176 215,22 € | | 3 176 215,22 € | |
| | | | 531 000,00 € | 67 436 000,00 € | |

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_201-BF

BUDGET PRINCIPAL - SECTION D'INVESTISSEMEN

| | LES DEPENSES | | | | |
|-----------|---|-----------------|----------------|-----------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°2 | BP TOTAL 2023 | |
| 16 | Emprunts et dettes assimilés | 1 045 152,20 € | | 1 045 152,20 € | |
| 20 | Immobilisations incorporelles | 1 660 556,00 € | | 1 660 556,00 € | |
| 204 | Subventions d'équipement | 5 650 950,00 € | | 5 650 950,00 € | |
| 21 | Immobilisations corporelles | 7 353 773,00 € | 1 555 000,00 € | 8 908 773,00 € | |
| 23 | Immobilisations en cours | 1 811 835,00 € | | 1811835,00€ | |
| 27 | Autres immobilisations financières | 20 000,00 € | | 20 000,00 € | |
| .020 | Dépenses imprévues | 500 000,00 € | | 500 000,00€ | |
| .040 | Opérations d'ordre transfert entre sections | 690 000,00 € | | 690 000,00€ | |
| .041 | Opérations patrimoniales | 300 000,00 € | | 300 000,00€ | |
| .001 | Déficit reporté | 910 625,79 € | | 910 625,79 € | |
| | Reports | 2 613 108,01 € | | 2 613 108,01 € | |
| | | 22 556 000,00 € | 1 555 000,00€ | 24 111 000,00 € | |

| | LES RECETTES | | | | |
|-----------|---|-----------------|---------------|-----------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°2 | BP TOTAL 2023 | |
| .024 | Produits de cessions | 3 963 075,00 € | | 3 963 075,00 € | |
| 10 | Dotations et réserves | 3 690 300,00 € | | 3 690 300,00 € | |
| 13 | Subventions | 168 000,00 € | | 168 000,00 € | |
| 16 | Emprunts et dettes assimilés | 6 761 195,00 € | 1 020 000,00€ | 7 781 195,00 € | |
| 21 | Immobilisations corporelles | 0,00€ | 480 000,00€ | | |
| 27 | Autres immobilisations financières | 700 000,00 € | 240 500,00 € | 940 500,00 € | |
| .021 | Virement de la section de Fonctionnement | 2 130 000,00 € | -185 500,00€ | 1 944 500,00 € | |
| .040 | Opérations d'ordre transfert entre sections | 2 860 000,00 € | | 2 860 000,00 € | |
| .041 | Opérations patrimoniales | 300 000,00 € | | 300 000,00€ | |
| | Reports | 1 983 430,00 € | | 1 983 430,00 € | |
| | | 22 556 000,00 € | 1 555 000,00€ | 24 111 000,00 € | |

Certifié exécutoire compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture et de la publication, mise en ligne sur le site de La Cali le

5 juillet 2023

Fait à Libourne

Le Président informe que la présente délibération peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bordeaux dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l'État

Le Président, Philippe BUISSON Pour expédition conforme et par délégation Philippe BUISSON, Président de la Communauté d'Agglomération du Libournais, Président de séance

Jacques LEGRAND, 1^{er} Vice-président, Secrétaire de séance

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Envoyé en prefecture le 04/07/2023 S²LO

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_201-BF



CONSEIL COMMUNA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATI

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_202B-BF

SÉANCE DU 27 JUIN 2023

DELIBERATION n° 2023-06-202 - 1/2

Nombre de conseillers composant le Conseil Communautaire : 78 Nombre de conseillers communautaires en exercice : 77

Date de convocation : 21 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt sept juin à 18 H 00, le Conseil communautaire s'est réuni, en la Salle des Fêtes à Bayas (33230), sous la présidence de Monsieur Philippe BUISSON

Présents: 52

Philippe BUISSON, Président, Jacques LEGRAND, Vice-Président, Fabienne FONTENEAU, Vice-présidente, Hervé ALLOY, Vice-président, Jean-Philippe LE GAL, Vice-Président, Laurent DE LAUNAY, Vice-président, Chantal GANTCH, Vice-présidente, Jean-Luc LAMAISON, Vice-président, Eveline LAVAURE-CARDONA, Vice-présidente, Sébastien LABORDE, Vice-président, Laurent KERMABON, Vice-président, David REDON, Vice-président, Thierry MARTY, Vice-Président, Stéphanie DUPUY, Vice-présidente, Alain JAMBON, Vice-président, Marianne CHOLLET, Vice-présidente, Jean Louis ARCARAZ, Conseiller délégué, Jean-Luc DARQUEST, Conseiller délégué, Michel MILLAIRE, Conseiller délégué, Bernard GUILHEM, Conseiller délégué, Brigitte NABET-GIRARD, Conseillère déléguée, Denis SIRDEY, Conseiller délégué, Michel MASSIAS, Conseiller délégué, Jean-Pierre ARNAUD, Michelle AUTIER, Armand BATTISTON, Gérard MUSSOT, Joachim BOISARD, Pascal LELEU, Renaud CHALLENGEAS, Sandy CHAUVEAU, Mireille CONTE-JAUBERT, Jérôme COSNARD, Jean Louis D'ANGLADE, Philippe DURAND-TEYSSIER, Hélène ESTRADE, Lionel GACHARD, Philippe GIRARD, Monique JULIEN, Fabienne KRIER, Michèle LACOSTE, Bruno LAVIDALIE, Jocelyne LEMOINE, Pierre MALVILLE, Philipe MARIGOT, Alain PAIGNE, Paquerette PEYRIDIEUX, Laura RAMOS, Agnès SEJOURNET, François TOSI, Jean-Philippe VIRONNEAU, Michel VACHER

Absents: 11

Marie-Sophie BERNADEAU, Christophe DARDENNE, Christophe GIGOT, Marie-Noëlle LAVIE, Odile LUMINO, Gonzague MALHERBE, Frédéric MALVILLE, Gérard MOULINIER, Edwige NOMDEDEU, David RESENDÉ, Josette TRAVAILLOT

Absents excusés ayant donné pouvoir de vote: 14

Gabi HOPER pouvoir à Jean-Philippe LE GAL, Jean Claude ABANADES pouvoir à Jean-Luc DARQUEST, Jean-Luc BARBEYRON pouvoir à Michel MILLAIRE, Didier CAZENAVE pouvoir à Joachim BOISARD, Julie DUMONT pouvoir à Laurent KERMABON, Christophe GALAN pouvoir à Hervé ALLOY, Patrick HUCHET pouvoir à Armand BATTISTON, Patrick JARJANETTE pouvoir à Eveline LAVAURE-CARDONA, Martine LECOULEUX pouvoir à Chantal GANTCH, Pierre-Jean MARTINET pouvoir à Fabienne KRIER, Christophe-Luc ROBIN pouvoir à Denis SIRDEY, Laurence ROUEDE pouvoir à Philippe BUISSON, Baptiste ROUSSEAU pouvoir à Thierry MARTY, Marie-Claude SOUDRY pouvoir à Fabienne FONTENEAU

Monsieur Jacques LEGRAND a été nommé secrétaire de séance

FINANCES, FISCALITE ET AFFAIRES JURIDIQUES BUDGET ANNEXE TRANSPORT: DÉCISION MODIFICATIVID: 033-200070092-20230627-2023

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Reçu en préfecture le 04/07/2023 Publié le

Sur proposition de Monsieur Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment l'article L.2312-2,

Vu la délibération n°2023-04-092 en date du 05 avril 2023 approuvant le budget primitif du budget annexe « transport » de l'exercice 2023,

Considérant que dans le cadre de l'exécution de l'exercice en cours, il s'avère nécessaire de procéder à des ajustements des crédits que ce soit dans le cadre d'inscriptions nouvelles ou de modifications comptables par redéploiement de crédits votés,

Vu l'avis du Bureau communautaire en date du 19 juin 2023,

Vu l'avis de la commission « finances, fiscalité et affaires juridiques » en date du 22 juin 2023,

Après en avoir délibéré,

Et à l'unanimité (66 conseillers présents ou ayant donné pouvoir),

Le Conseil communautaire décide :

- d'adopter par chapitre la présente décision modificative n°1 au budget annexe « transport » comme suit:

BUDGET ANNEXE TRANSPORT - SECTION D'EXPLOITATION

| | LES DEPENSES | | | | |
|----------|--|----------------|--------------|----------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°1 | BP TOTAL 2023 | |
| .011 | Charges à caractère général | 8 338 050,00 € | 200 000,00 € | 8 538 050,00 € | |
| .012 | Charges de personnel | 285 527,00 € | | 285 527,00 € | |
| .014 | Atténuation de produits | 5 000,00 € | | 5 000,00 € | |
| 65 | Autres charges de gestion courante | 6 825,00 € | | 6 825,00€ | |
| 67 | Charges exceptionnelles | 5 000,00 € | | 5 000,00 € | |
| .022 | Dépenses imprévues | 76 098,00 € | | 76 098,00 € | |
| .023 | Virement à la section d'investissement | 100 000,00 € | | 100 000,00 € | |
| .042 | Amortissement | 190 000,00 € | | 190 000,00 € | |
| | | 9 006 500,00 € | 200 000,00 € | 9 206 500,00 € | |

| | LES RECETTES | | | | | |
|----------|--|----------------|--------------|----------------|--|--|
| Chapitre | Chapitre libellé BP 2023 DM N°1 BP TOTAL 202 | | | | | |
| 70 | Produits des services | 1 103 000,00 € | | 1 103 000,00 € | | |
| 73 | Produits issus de la fiscalité | 4 300 011,64 € | | 4 300 011,64 € | | |
| 74 | Subventions d'exploitation | 3 150 800,00 € | 200 000,00 € | 3 350 800,00 € | | |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 30 250,00 € | | 30 250,00 € | | |
| .002 | Excédent reporté | 422 438,36 € | | 422 438,36 € | | |
| | · | | 200 000,00 € | 9 206 500,00 € | | |

Certifié exécutoire compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture et de la publication, mise en ligne sur le site de La Cali le

5 juillet 2023

Fait à Libourne

Le Président informe que la présente délibération peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bordeaux dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l'État

Le Président, Philippe BUISSON Pour expédition conforme et par délégation Philippe BUISSON,

Président de la Communauté d'Agglomération du

Libournais.

Président de séance

Jacques LEGRAND, 1^{er} Vice-président, Secrétaire de séance



CONSEIL COMMUNA Reçu en préfecture le 04/07/2023 COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRAT Publié le LIBOURNAI

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_203-DE

SÉANCE DU 27 JUIN 2023

DELIBERATION n° 2023-06-203 - 1/3

Nombre de conseillers composant le Conseil Communautaire : 78 Nombre de conseillers communautaires en exercice : 77

Date de convocation : 21 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt sept juin à 18 H 00, le Conseil communautaire s'est réuni, en la Salle des Fêtes à Bayas (33230), sous la présidence de Monsieur Philippe BUISSON

Présents: 52

Philippe BUISSON, Président, Jacques LEGRAND, Vice-Président, Fabienne FONTENEAU, Vice-présidente, Hervé ALLOY, Vice-président, Jean-Philippe LE GAL, Vice-Président, Laurent DE LAUNAY, Vice-président, Chantal GANTCH, Vice-présidente, Jean-Luc LAMAISON, Vice-président, Eveline LAVAURE-CARDONA, Vice-présidente, Sébastien LABORDE, Vice-président, Laurent KERMABON, Vice-président, David REDON, Vice-Président, Thierry MARTY, Vice-Président, Stéphanie DUPUY, Vice-présidente, Alain JAMBON, Vice-président, Marianne CHOLLET, Vice-présidente, Jean Louis ARCARAZ, Conseiller délégué, Jean-Luc DARQUEST, Conseiller délégué, Michel MILLAIRE, Conseiller délégué, Bernard GUILHEM, Conseiller délégué, Brigitte NABET-GIRARD, Conseillère déléguée, Denis SIRDEY, Conseiller délégué, Michel MASSIAS, Conseiller délégué, Jean-Pierre ARNAUD, Michelle AUTIER, Armand BATTISTON, Gérard MUSSOT, Joachim BOISARD, Pascal LELEU, Renaud CHALLENGEAS, Sandy CHAUVEAU, Mireille CONTE-JAUBERT, Jérôme COSNARD, Jean Louis D'ANGLADE, Philippe DURAND-TEYSSIER, Hélène ESTRADE, Lionel GACHARD, Philippe GIRARD, Monique JULIEN, Fabienne KRIER, Michèle LACOSTE, Bruno LAVIDALIE, Jocelyne LEMOINE, Pierre MALVILLE, Philipe MARIGOT, Alain PAIGNE, Paquerette PEYRIDIEUX, Laura RAMOS, Agnès SEJOURNET, François TOSI, Jean-Philippe VIRONNEAU, Michel VACHER

Absents: 11

Marie-Sophie BERNADEAU, Christophe DARDENNE, Christophe GIGOT, Marie-Noëlle LAVIE, Odile LUMINO, Gonzague MALHERBE, Frédéric MALVILLE, Gérard MOULINIER, Edwige NOMDEDEU, David RESENDÉ, Josette TRAVAILLOT

Absents excusés ayant donné pouvoir de vote : 14

Gabi HOPER pouvoir à Jean-Philippe LE GAL, Jean Claude ABANADES pouvoir à Jean-Luc DARQUEST, Jean-Luc BARBEYRON pouvoir à Michel MILLAIRE, Didier CAZENAVE pouvoir à Joachim BOISARD, Julie DUMONT pouvoir à Laurent KERMABON, Christophe GALAN pouvoir à Hervé ALLOY, Patrick HUCHET pouvoir à Armand BATTISTON, Patrick JARJANETTE pouvoir à Eveline LAVAURE-CARDONA, Martine LECOULEUX pouvoir à Chantal GANTCH, Pierre-Jean MARTINET pouvoir à Fabienne KRIER, Christophe-Luc ROBIN pouvoir à Denis SIRDEY, Laurence ROUEDE pouvoir à Philippe BUISSON, Baptiste ROUSSEAU pouvoir à Thierry MARTY, Marie-Claude SOUDRY pouvoir à Fabienne FONTENEAU

Monsieur Jacques LEGRAND a été nommé secrétaire de séance

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

FINANCES, FISCALITE ET AFFAIRES JURIDIQUES

BUDGET ANNEXE TRANSPORT: CRÉATION D'UNE AUTO DE 1033-200070092-20230627-2023 D'ENGAGEMENT - CRÉDITS DE PAIEMENT (AE/CP)

Sur proposition de Monsieur Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment ses articles L.5211-3 et L.2312-1 et suivants,

Vu les articles L.2311-3 et R.2311-9 du code général des collectivités territoriales disposent :

- que les dotations budgétaires affectées aux dépenses d'investissement peuvent comprendre des autorisations de programme et des crédits de paiement relatifs notamment aux travaux à caractère pluriannuel,
- que les dotations budgétaires affectées aux dépenses de fonctionnement peuvent comprendre des autorisations d'engagement et de crédits de paiement.

Il convient de souligner que cette procédure permet :

- 1. de renforcer le pilotage et l'anticipation des dépenses en les plaçant dans une perspective pluriannuelle,
- 2. d'améliorer la visibilité à moyen terme en définissant la stratégie locale par une programmation des dépenses.
- 3. de mieux visualiser le coût d'une opération étalée sur plusieurs années,
- 4. de limiter les ouvertures de crédits annuels aux seuls besoins de mandatement de chaque exercice.
- 5. d'améliorer la visibilité financière des comptes et les taux de réalisation, en faisant mieux coïncider les budgets votés et les budgets réalisés,
- 6. d'avoir une meilleure visibilité pour la préparation et la passation des marchés,
- 7. de disposer des meilleures bases de prospective à partir d'éléments plus concrets,
- 8. de mieux anticiper l'organisation à mettre en œuvre.

Considérant qu'il convient de créer une nouvelle autorisation d'engagement pour le nouveau marché public de transport scolaire (2023-2027); les crédits de paiement étant ajustés au titre du budget 2023, par décision modificative.

Vu l'avis du Bureau communautaire en date du 19 juin 2023,

Vu l'avis de la commission « finances, fiscalité et affaires juridiques » en date du 22 juin 2023,

Après en avoir délibéré,

Et à l'unanimité (66 conseillers présents ou ayant donné pouvoir),

Le Conseil communautaire décide de procéder à la création d'une nouvelle autorisation d'engagement et de crédits de paiement au titre de l'année 2023 :

| Libellé de l'AE | | Transport scolaire 2 | Transport scolaire 2023 - 2027 | |
|-----------------|---------------|----------------------|--------------------------------|--|
| Numéro | 23NT108 | | | |
| CP annuels | CP 2023 | Financem | ent | |
| CP 2023 | 900,000,00 | Recettes | 2 000 000 | |
| CP 2024 | 2 700 000,00 | Receiles | 2 000 000 | |
| CP 2025 | 2 700 000,00 | Autofinancement | 8 800 000 | |
| CP 2026 | 2 700 000,00 | et/ou emprunt | 8 800 000 | |
| CP 2027 | 1 800 000,00 | | | |
| Total | 10 800 000,00 | | | |

Cette autorisation d'engagement est affectée sur l'opération 23NT108 / chapitre 011 / compte 611 / service gestionnaire TTRANS2

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_203-DE

Certifié exécutoire compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture et de la publication, mise en ligne sur le site de La Cali le

5 juillet 2024

Fait à Libourne

Le Président informe que la présente délibération peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bordeaux dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l'État

Le Président, Philippe BUISSON Pour expédition conforme et par délégation Philippe BUISSON, Président de la Communauté d'Agglomération du

Libournais,

Président de séance GLOMÉRA

Jacques LEGRAND, 1^{er} Vice-président, Secrétaire de séance

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Envoyé en prefecture le 04/07/2023 S²LO

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_203-DE



CONSEIL COMMUNA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATI

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le LBOURNA 1

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_204B-BF

SÉANCE DU 27 JUIN 2023

DELIBERATION n° 2023-06-204 - 1/3

Nombre de conseillers composant le Conseil Communautaire : 78 Nombre de conseillers communautaires en exercice : 77

Date de convocation : 21 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt sept juin à 18 H 00, le Conseil communautaire s'est réuni, en la Salle des Fêtes à Bayas (33230), sous la présidence de Monsieur Philippe BUISSON

Présents: 52

Philippe BUISSON, Président, Jacques LEGRAND, Vice-Président, Fabienne FONTENEAU, Vice-présidente, Hervé ALLOY, Vice-président, Jean-Philippe LE GAL, Vice-Président, Laurent DE LAUNAY, Vice-président, Chantal GANTCH, Vice-présidente, Jean-Luc LAMAISON, Vice-président, Eveline LAVAURE-CARDONA, Vice-présidente, Sébastien LABORDE, Vice-président, Laurent KERMABON, Vice-président, David REDON, Vice-Président, Thierry MARTY, Vice-Président, Stéphanie DUPUY, Vice-présidente, Alain JAMBON, Vice-président, Marianne CHOLLET, Vice-présidente, Jean Louis ARCARAZ, Conseiller délégué, Jean-Luc DARQUEST, Conseiller délégué, Michel MILLAIRE, Conseiller délégué, Bernard GUILHEM, Conseiller délégué, Brigitte NABET-GIRARD, Conseillère déléguée, Denis SIRDEY, Conseiller délégué, Michel MASSIAS, Conseiller délégué, Jean-Pierre ARNAUD, Michelle AUTIER, Armand BATTISTON, Gérard MUSSOT, Joachim BOISARD, Pascal LELEU, Renaud CHALLENGEAS, Sandy CHAUVEAU, Mireille CONTE-JAUBERT, Jérôme COSNARD, Jean Louis D'ANGLADE, Philippe DURAND-TEYSSIER, Hélène ESTRADE, Lionel GACHARD, Philippe GIRARD, Monique JULIEN, Fabienne KRIER, Michèle LACOSTE, Bruno LAVIDALIE, Jocelyne LEMOINE, Pierre MALVILLE, Philipe MARIGOT, Alain PAIGNE, Paquerette PEYRIDIEUX, Laura RAMOS, Agnès SEJOURNET, François TOSI, Jean-Philippe VIRONNEAU, Michel VACHER

Absents: 11

Marie-Sophie BERNADEAU, Christophe DARDENNE, Christophe GIGOT, Marie-Noëlle LAVIE, Odile LUMINO, Gonzague MALHERBE, Frédéric MALVILLE, Gérard MOULINIER, Edwige NOMDEDEU, David RESENDÉ, Josette TRAVAILLOT

Absents excusés ayant donné pouvoir de vote : 14

Gabi HOPER pouvoir à Jean-Philippe LE GAL, Jean Claude ABANADES pouvoir à Jean-Luc DARQUEST, Jean-Luc BARBEYRON pouvoir à Michel MILLAIRE, Didier CAZENAVE pouvoir à Joachim BOISARD, Julie DUMONT pouvoir à Laurent KERMABON, Christophe GALAN pouvoir à Hervé ALLOY, Patrick HUCHET pouvoir à Armand BATTISTON, Patrick JARJANETTE pouvoir à Eveline LAVAURE-CARDONA, Martine LECOULEUX pouvoir à Chantal GANTCH, Pierre-Jean MARTINET pouvoir à Fabienne KRIER, Christophe-Luc ROBIN pouvoir à Denis SIRDEY, Laurence ROUEDE pouvoir à Philippe BUISSON, Baptiste ROUSSEAU pouvoir à Thierry MARTY, Marie-Claude SOUDRY pouvoir à Fabienne FONTENEAU

Monsieur Jacques LEGRAND a été nommé secrétaire de séance

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

FINANCES, FISCALITE ET AFFAIRES JURIDIQUES BUDGET ANNEXE CENTRE AQUATIQUE: DÉCISION MOD ID: 033-200070092-20230627-2023 06

2023

Sur proposition de Monsieur Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment l'article L.2312-2,

Vu la délibération n°2023-04-093 en date du 05 avril 2023 approuvant le budget primitif du budget annexe « Centre aquatique » de l'exercice 2023,

Considérant que dans le cadre de l'exécution de l'exercice en cours, il s'avère nécessaire de procéder à des ajustements des crédits que ce soit dans le cadre d'inscriptions nouvelles ou de modifications comptables par redéploiement de crédits votés,

Vu l'avis du Bureau communautaire en date du 19 juin 2023,

Vu l'avis de la commission « finances, fiscalité et affaires juridiques » en date du 22 juin 2023,

Après en avoir délibéré,

Et à l'unanimité (66 conseillers présents ou ayant donné pouvoir),

Le Conseil communautaire décide :

- d'adopter par chapitre la présente décision modificative n°1 au budget annexe « Centre aquatique » comme suit:

BUDGET ANNEXE CENTRE AQUATIQUE - SECTION D'INVESTISSEMENT

| | LES DEPENSES | | | | |
|----------|-------------------------------|----------------|--------------|----------------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°1 | BP TOTAL 2023 | |
| 16 | Emprunts et dettes assimilées | 879 989,71 € | | 879 989,7 1 € | |
| 20 | Immobilisations incorporelles | 10 000,00 € | | 10 000,00 € | |
| 21 | Immobilisations corporelles | 406 132,00 € | | 406 132,00€ | |
| 23 | Immobilisations en cours | 1 726 200,00 € | | 1 726 200,00€ | |
| .001 | Déficit reporté | 911 195,50 € | | 911 195,50€ | |
| .041 | Opérations patrimoniales | 0,00€ | 480 000,00 € | 480 000,00€ | |
| | Reports | | | 13 482,79 € | |
| | | 3 947 000,00 € | 480 000,00 € | 4 427 000,00€ | |

| | LES RECETTES | | | | | |
|----------|--|----------------|--------------|----------------|--|--|
| Chapitre | tre libellé BP 2023 DM N°1 | | | | | |
| 10 | Dotations et réserves | 330 000,00 € | | 330 000,00€ | | |
| 1068 | Excédents de fonctionnement capitalisés | 300 000,00 € | | 300 000,00€ | | |
| 16 | Emprunts et dettes assimilés | 1 625 737,00 € | | 1 625 737,00€ | | |
| .021 | Virement de la section de Fonctionnement | 900 000,00 € | | 900 000,00 € | | |
| .040 | Amortissement | 157 200,00 € | | 157 200,00 € | | |
| .041 | Opérations patrimoniales | 0,00€ | 480 000,00 € | 480 000,00 € | | |
| | Reports | | | 634 063,00 € | | |
| | | 3 947 000,00 € | 480 000,00 € | 4 427 000,00 € | | |

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_204B-BF

Certifié exécutoire compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture et de la publication, mise en ligne sur le site de La Cali le

Fait à Libourne

5 juillet 2023

Le Président informe que la présente délibération peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bordeaux dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l'État

Le Président, Philippe BUISSON Pour expédition conforme et par délégation
Philippe BUISSON,
Président de la Communa.

Président de la Communauté d'Agglomération du

Libournais,

Président de séance

Jacques LEGRAND, 1^{er} Vice-président, Secrétaire de séance

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Envoyé en prefecture le 04/07/2023 52LO

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_204B-BF



CONSEIL COMMUNA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRAT

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Reçu en préfecture le 04/07/2023 Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_205B-BF

SÉANCE DU 27 JUIN 2023

DELIBERATION n° 2023-06-205 - 1/3

Nombre de conseillers composant le Conseil Communautaire : 78 Nombre de conseillers communautaires en exercice : 77

Date de convocation: 21 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt sept juin à 18 H 00, le Conseil communautaire s'est réuni, en la Salle des Fêtes à Bayas (33230), sous la présidence de Monsieur Philippe BUISSON

Présents: 52

Philippe BUISSON, Président, Jacques LEGRAND, Vice-Président, Fabienne FONTENEAU, Vice-présidente, Hervé ALLOY, Vice-président, Jean-Philippe LE GAL, Vice-Président, Laurent DE LAUNAY, Vice-président, Chantal GANTCH, Vice-présidente, Jean-Luc LAMAISON, Vice-président, Eveline LAVAURE-CARDONA, Vice-présidente, Sébastien LABORDE, Vice-président, Laurent KERMABON, Vice-président, David REDON, Vice-Président, Thierry MARTY, Vice-Président, Stéphanie DUPUY, Vice-présidente, Alain JAMBON, Vice-président, Marianne CHOLLET, Vice-présidente, Jean Louis ARCARAZ, Conseiller délégué, Jean-Luc DARQUEST, Conseiller délégué, Michel MILLAIRE, Conseiller délégué, Bernard GUILHEM, Conseiller délégué, Brigitte NABET-GIRARD, Conseillère déléguée, Denis SIRDEY, Conseiller délégué, Michel MASSIAS, Conseiller délégué, Jean-Pierre ARNAUD, Michelle AUTIER, Armand BATTISTON, Gérard MUSSOT, Joachim BOISARD, Pascal LELEU, Renaud CHALLENGEAS, Sandy CHAUVEAU, Mireille CONTE-JAUBERT, Jérôme COSNARD, Jean Louis D'ANGLADE, Philippe DURAND-TEYSSIER, Hélène ESTRADE, Lionel GACHARD, Philippe GIRARD, Monique JULIEN, Fabienne KRIER, Michèle LACOSTE, Bruno LAVIDALIE, Jocelyne LEMOINE, Pierre MALVILLE, Philipe MARIGOT, Alain PAIGNE, Paquerette PEYRIDIEUX, Laura RAMOS, Agnès SEJOURNET, François TOSI, Jean-Philippe VIRONNEAU, Michel VACHER

Absents: 11

Marie-Sophie BERNADEAU, Christophe DARDENNE, Christophe GIGOT, Marie-Noëlle LAVIE, Odile LUMINO, Gonzague MALHERBE, Frédéric MALVILLE, Gérard MOULINIER, Edwige NOMDEDEU, David RESENDÉ, Josette TRAVAILLOT

Absents excusés ayant donné pouvoir de vote: 14

Gabi HOPER pouvoir à Jean-Philippe LE GAL, Jean Claude ABANADES pouvoir à Jean-Luc DARQUEST, Jean-Luc BARBEYRON pouvoir à Michel MILLAIRE, Didier CAZENAVE pouvoir à Joachim BOISARD, Julie DUMONT pouvoir à Laurent KERMABON, Christophe GALAN pouvoir à Hervé ALLOY, Patrick HUCHET pouvoir à Armand BATTISTON, Patrick JARJANETTE pouvoir à Eveline LAVAURE-CARDONA, Martine LECOULEUX pouvoir à Chantal GANTCH, Pierre-Jean MARTINET pouvoir à Fabienne KRIER, Christophe-Luc ROBIN pouvoir à Denis SIRDEY, Laurence ROUEDE pouvoir à Philippe BUISSON, Baptiste ROUSSEAU pouvoir à Thierry MARTY, Marie-Claude SOUDRY pouvoir à Fabienne FONTENEAU

Monsieur Jacques LEGRAND a été nommé secrétaire de séance

FINANCES, FISCALITE ET AFFAIRES JURIDIQUES BUDGET ANNEXE ZAE DE FRAPPE : DÉCISION MODIFICA

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

JID : 033-200070092-20230627-2023_06_205B-BF

Sur proposition de Monsieur Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment l'article L.2312-2,

Vu la délibération n°2023-04-0094 en date du 05 avril 2023 approuvant le budget primitif du budget annexe « Zone d'activités économique de Frappe » de l'exercice 2023,

Considérant que dans le cadre de l'exécution de l'exercice en cours, il s'avère nécessaire de procéder à des ajustements des crédits que ce soit dans le cadre d'inscriptions nouvelles ou de modifications comptables par redéploiement de crédits votés,

Cette décision modificative a notamment pour objet le transfert d'un terrain de la ZAE de Frappe, auprès du budget principal de La Cali, pour l'aménagement d'un village artisanal. Ce terrain a une superficie de 1 357 m2 et une valeur nette comptable de 53 191.26 € H.T.

Ce transfert de terrain s'analyse comme une cession à titre onéreux sur le budget annexe ZAE de Frappe (art. 7015 recette de fonctionnement et art.16876 dépense d'investissement), par une intégration comptable au budget principal (art. 27638 – recette d'investissement et art. 2113 dépense d'investissement pour la valeur H.T. et TVA collectée sur la livraison à soi-même).

Vu l'avis du Bureau communautaire en date du 19 juin 2023,

Vu l'avis de la commission « finances, fiscalité et affaires juridiques » en date du 22 juin 2023,

Après en avoir délibéré,

Et à l'unanimité (66 conseillers présents ou ayant donné pouvoir),

Le Conseil communautaire décide :

- d'adopter par chapitre la présente décision modificative n°1 au budget annexe « Zone d'activités économique de Frappe » comme suit :

BUDGET ANNEXE ZAE FRAPPE - SECTION DE FONCTIONNEMENT

| | LES DEPENSES | | | | |
|----------|-----------------------------|-------------|--------------|---------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°1 | BP TOTAL 2023 | |
| .011 | Charges à caractère général | 0,00€ | 135 000,00€ | 135 000,00 € | |
| 66 | Charges financières | 6 100,00 € | | 6 100,00 € | |
| .042 | Variation des stocks | 39 500,00 € | 240 500,00 € | 280 000,00 € | |
| | | 45 600,00 € | 375 500,00 € | 421 100,00€ | |

| | LES RECETTES | | | | |
|----------|-------------------------------------|-------------|--------------|---------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°1 | BP TOTAL 2023 | |
| 70 | Ventes | 35 000,00 € | 55 000,00 € | 90 000,00 € | |
| 75 | Autres produits de gestion courante | 9 489,74 € | 185 500,00 € | 194 989,74 € | |
| .042 | Variation des stocks | 0,00€ | 135 000,00 € | 135 000,00 € | |
| .002 | Excédent reporté | 1 110,26 € | | 1 110,26 € | |
| | | 45 600,00 € | 375 500,00 € | 421 100,00 € | |

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_205B-BF

BUDGET ANNEXE ZAE FRAPPE - SECTION D'INVESTISSEMENT

| | LES DEPENSES | | | | |
|---|----------------------|--------------|--------------|--------------|--|
| Chapitre libellé BP 2023 DM N°1 BP TOTA | | | | | |
| 16 | Emprunts et dettes | 526 402,00 € | 240 500,00 € | 766 902,00 € | |
| .040 | Variation des stocks | 0,00€ | 135 000,00 € | 135 000,00 € | |
| | | | 375 500,00 € | 901 902,00 € | |

| | LES RECETTES | | | | |
|----------|----------------------|--------------|--------------|---------------|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°1 | BP TOTAL 2023 | |
| 16 | Emprunts et dettes | 5 000,70 € | 135 000,00 € | 140 000,70 € | |
| .040 | Variation des stocks | 39 500,00 € | 240 500,00 € | 280 000,00 € | |
| .001 | Excédent reporté | 481 901,30 € | | 481 901,30 € | |
| | | 526 402,00 € | 375 500,00 € | 901 902,00 € | |

Certifié exécutoire compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture

et de la publication, mise en ligne sur le site de La Cali le

5 juillet 2023

Fait à Libourne

Le Président informe que la présente délibération peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bordeaux dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l'État

Le Président,

Philippe BUISSON

Pour expédition conforme

et par délégation

Philippe BUISSON,

Président de la Communauté d'Agglomération du

Libournais,

Président de séance

Jacques LEGRAND, 1^{er} Vice-président,

Secrétaire de séance

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Envoyé en prefecture le 04/07/2023 52LO

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_205B-BF



CONSEIL COMMUNA Reçu en préfecture le 04/07/2023 COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRAT Publié le ULBOURNAI

Envoyé en préfecture le 04/07/2023

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le LIBOURNAIS

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_206_BF

SÉANCE DU 27 JUIN 2023

DELIBERATION n° 2023-06-206 - 1/3

Nombre de conseillers composant le Conseil Communautaire : 78 Nombre de conseillers communautaires en exercice : 77

Date de convocation : 21 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt sept juin à 18 H 00, le Conseil communautaire s'est réuni, en la Salle des Fêtes à Bayas (33230), sous la présidence de Monsieur Philippe BUISSON

Présents: 52

Philippe BUISSON, Président, Jacques LEGRAND, Vice-Président, Fabienne FONTENEAU, Vice-présidente, Hervé ALLOY, Vice-président, Jean-Philippe LE GAL, Vice-Président, Laurent DE LAUNAY, Vice-président, Chantal GANTCH, Vice-présidente, Jean-Luc LAMAISON, Vice-président, Eveline LAVAURE-CARDONA, Vice-présidente, Sébastien LABORDE, Vice-président, Laurent KERMABON, Vice-président, David REDON, Vice-Président, Thierry MARTY, Vice-Président, Stéphanie DUPUY, Vice-présidente, Alain JAMBON, Vice-président, Marianne CHOLLET, Vice-présidente, Jean Louis ARCARAZ, Conseiller délégué, Jean-Luc DARQUEST, Conseiller délégué, Michel MILLAIRE, Conseiller délégué, Bernard GUILHEM, Conseiller délégué, Brigitte NABET-GIRARD, Conseillère déléguée, Denis SIRDEY, Conseiller délégué, Michel MASSIAS, Conseiller délégué, Jean-Pierre ARNAUD, Michelle AUTIER, Armand BATTISTON, Gérard MUSSOT, Joachim BOISARD, Pascal LELEU, Renaud CHALLENGEAS, Sandy CHAUVEAU, Mireille CONTE-JAUBERT, Jérôme COSNARD, Jean Louis D'ANGLADE, Philippe DURAND-TEYSSIER, Hélène ESTRADE, Lionel GACHARD, Philippe GIRARD, Monique JULIEN, Fabienne KRIER, Michèle LACOSTE, Bruno LAVIDALIE, Jocelyne LEMOINE, Pierre MALVILLE, Philipe MARIGOT, Alain PAIGNE, Paquerette PEYRIDIEUX, Laura RAMOS, Agnès SEJOURNET, François TOSI, Jean-Philippe VIRONNEAU, Michel VACHER

Absents: 11

Marie-Sophie BERNADEAU, Christophe DARDENNE, Christophe GIGOT, Marie-Noëlle LAVIE, Odile LUMINO, Gonzague MALHERBE, Frédéric MALVILLE, Gérard MOULINIER, Edwige NOMDEDEU, David RESENDÉ, Josette TRAVAILLOT

Absents excusés ayant donné pouvoir de vote: 14

Gabi HOPER pouvoir à Jean-Philippe LE GAL, Jean Claude ABANADES pouvoir à Jean-Luc DARQUEST, Jean-Luc BARBEYRON pouvoir à Michel MILLAIRE, Didier CAZENAVE pouvoir à Joachim BOISARD, Julie DUMONT pouvoir à Laurent KERMABON, Christophe GALAN pouvoir à Hervé ALLOY, Patrick HUCHET pouvoir à Armand BATTISTON, Patrick JARJANETTE pouvoir à Eveline LAVAURE-CARDONA, Martine LECOULEUX pouvoir à Chantal GANTCH, Pierre-Jean MARTINET pouvoir à Fabienne KRIER, Christophe-Luc ROBIN pouvoir à Denis SIRDEY, Laurence ROUEDE pouvoir à Philippe BUISSON, Baptiste ROUSSEAU pouvoir à Thierry MARTY, Marie-Claude SOUDRY pouvoir à Fabienne FONTENEAU

Monsieur Jacques LEGRAND a été nommé secrétaire de séance

FINANCES, FISCALITE ET AFFAIRES JURIDIQUES

BUDGET ANNEXE ASSAINISSEMENT COLLECTIF LIBOUR 105 :033-200070092-20230627-2023 MODIFICATIVE N°1 - ANNÉE 2023

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Reçu en préfecture le 04/07/2023 Publié le

Sur proposition de Monsieur Hervé ALLOY, Vice-président en charge des finances, de la fiscalité et des affaires juridiques,

Vu le Code général des collectivités territoriales et notamment l'article L.2312-2,

Vu la délibération n°2023-04-103 en date du 05 avril 2023 approuvant le budget primitif du budget annexe « Assainissement Collectif de La Cali - Libourne » de l'exercice 2023,

Considérant que dans le cadre de l'exécution de l'exercice en cours, il s'avère nécessaire de procéder à des ajustements des crédits que ce soit dans le cadre d'inscriptions nouvelles ou de modifications comptables par redéploiement de crédits votés,

Vu l'avis du Bureau communautaire en date du 19 juin 2023,

Vu l'avis de la commission « finances, fiscalité et affaires juridiques » en date du 22 juin 2023,

Après en avoir délibéré,

Et à l'unanimité (66 conseillers présents ou ayant donné pouvoir),

Le Conseil communautaire décide :

- d'adopter par chapitre la présente décision modificative n°1 au budget annexe « « Assainissement Collectif de La Cali - Libourne » comme suit :

BUDGET ANNEXE ASSAINISSEMENT LIBOURNE- SECTION D'INVESTISSEMENT

| | LES DEPENSES | | | | | |
|----------|---------------------------------|-----------------|--------------|-----------------|--|--|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°1 | BP TOTAL 2023 | | |
| 20 | Immobilisations incorporelles | 85 000,00 € | | 85 000,00 € | | |
| 21 | Immobilisations corporelles | 356 200,00 € | | 356 200,00 € | | |
| 23 | Immobilisations en cours | 7 320 000,00 € | | 7 320 000,00 € | | |
| 16 | Emprunts | 1 199 999,58 € | | 1 199 999,58 € | | |
| 4581 | Opérations pour compte de tiers | 156 000,00 € | 100 000,00 € | 256 000,00 € | | |
| .040 | Amortissement | 133 000,00 € | | 133 000,00 € | | |
| .041 | Opérations patrimoniales | 200 000,00 € | | 200 000,00 € | | |
| .001 | Déficit reporté | 486 472,73 € | | 486 472,73 € | | |
| | Reports | | | 286 417,69 € | | |
| | | 10 223 090,00 € | 100 000,00 € | 10 323 090,00 € | | |

| LES RECETTES | | | | |
|--------------|---|-----------------|--------------|-----------------|
| Chapitre | libellé | BP 2023 | DM N°1 | BP TOTAL 2023 |
| 10 | Dotations et réserves | 800 000,00 € | | 800 000,00 € |
| 13 | Subventions | 2 033 947,00 € | | 2 033 947,00 € |
| 16 | Emprunts et dettes assimilés | 4 666 143,00 € | | 4 666 143,00 € |
| 4582 | Opérations pour compte de tiers | 156 000,00 € | 100 000,00 € | 256 000,00 € |
| .021 | Virement de la section d'investissement | 1 400 000,00 € | | 1 400 000,00 € |
| .040 | Amortissement | 967 000,00 € | | 967 000,00 € |
| .041 | Opérations patrimoniales | 200 000,00 € | | 200 000,00 € |
| | | 10 223 090,00 € | 100 000,00 € | 10 323 090,00 € |

Reçu en préfecture le 04/07/2023

Publié le

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_206-BF

Certifié exécutoire compte tenu de la transmission en Sous-Préfecture et de la publication, mise en ligne sur le site de La Cali le

5 juillet 2023

Fait à Libourne

Le Président informe que la présente délibération peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bordeaux dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de sa réception par le représentant de l'État

Le Président, Philippe BUISSON Pour expédition conforme et par délégation Philippe BUISSON, Président de la Communauté d'Agglomération du Libournais, Président de séance

Jacques LEGRAND, 1^{er} Vice-président, Secrétaire de séance

Envoyé en préfecture le 04/07/2023 Envoyé en prefecture le 04/07/2023 S²LO

ID: 033-200070092-20230627-2023_06_206-BF